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Los monumentos de Avila tendrán 
nueva señalización

En los próximos meses se 
podría comenzar a trabajar ya 
en la instalación de una nueva 
señalización turísticá en nues
tra capital, según declaraciones 
efectuadas a este periódico 
por el concejal del Ayunta
miento de Avila, Juan Frutos. 
Este proyecto, que consta de 
varias fases, consiste en el 
¡cambio de la señalización tu- 
Iristica actual por una que ten
ga una mayor estética y una 
mayor funcionalidad, y que 
¡subsase las deficiencias y el 
¡abandono en que se encuentra 
la actual.

; Según Juan Frutos, el pre
supuesto para la primera fase 
asciende, aproximadamente, a 
Iseis millones de pesetas, y una 
vez adjudicada a una empre
sa, se tiene la intención de que 
ésta pudiese comenzar a traba
jar para el próximo mes de 
septiembre.

El proyecto en principio, es 
fdingir a los turistas y visitan- 
^les de nuestra capital a un 
^pumo central en la misma, del 
^^ue partirán las diversas ru
gías, aunque el partir de un de- 
s^rminado punto no implica 
jae esto no se pueda hacer 

.fsde otros, y que la localiza- 
««n ae los monumentos no se 
pueda efectuar desde una ruta 
otra. En esto se contemplan, 
ornas, dos posibilidades: A

unos monumentos se recomen
dará llegar en coche y a otros, 
andando.

El punto central en el que 
se ha pensado, según Juan 
Frutos, es la Plaza de San Vi
cente, por ser éste un lugar en 
el qüe, normalmente, aparcan 
los autobuses de los turistas y 
que tiene un amplio espacio, 
dentro de lo posible, para 
aparcar vehículos.

DIVERSAS RUTAS

Para las diversas rutas que 
se han estudidado por el Ayun
tamiento se emplearán, posi
blemente, dos tipos de seña
les, unas con carácter direc
cional y otras que señalan que 
se han llegado al lugar que se 
buscaba.

En principio, se han estu
diado tres rutas. La primera

de ellas, en líneas generales, 
contempla un recorrido que 
pasa por el Museo Provincial, 
el Convento de San José, 
Santo Tomás y San Pedro; Ía 
segunda se dirige hacia La 
Encarnación y los Cuatro Pos
tes y la tercera y última se en
camina a la visita al interior 
de la Muralla, con San Juan, 
la Catedral y La Santa.

La plaza de San Vicente será el núcleo de los itinerarios turísticos dentro de la Capital. lumbreras

Ciento cincuenta mil viajeros llegaron a
'<i Capital por tren

'^^^ ‘^^ 150.000 asciende 
^® viajeros que han 
^vila en tren en lo 

Jja de año, “y en un núme- 
el 1 ^ ^^ puede establecer 

^^® ^^^^^ billete de 
’ ^^ê'^^ manifestaron

iSS: *» Estación de 

mes P nuestra capital. El
^nyor afluencia y 

jern niovimiento de via- 

idilio ”^^^nmente, seguido de 
f^ne nn^ 24.000, lo que su- 

diaria que 
las Per? ‘■® ’^^ 8^0 y las 1.000 
Cpn 3ne toman con- 
f'f^ocarrii ^'^^^^ a través del

^^^ nnismas fuentes 
^'’fi'an “t^^^ ciudad en la que 
^alen J^^Personas como

^Variaciones que no

son de apreciar”. También ase
guran que teniendo en cuenta 
la población existente “esta es 
una estación con mucho mo
vimiento”.

En cuanto al resto de los 
meses del presente año, febre
ro es el que menos viajeros re
gistró, con una salida de 16.700 
“que sin ninguna duda, no fue 
sobrepasado por los de llega
ra”

Enero es otro de los meses 
más flojos, con 19.000 viaje
ros, mientras que marzo ya 
sobrepasan las 20.000, con
cretamente 21.200.

En abril, con la Semana 
Santa, hay un ligero aumento, 
alcanzando este año, los 
23.600, cifra que vuelve a ba
jar en el mes de mayo, en el 
que se contabilizaron 23.200.

Modas mediterráneo 
^«ntro Comercial “EL RECREO” 

torf'*'’^®®'^’' ^in do temporada 
^^ 3 menos de 5.000 Ptas.
^*<*a. Portugal, 37. Teléfono 25-04-35 

• AVILA

TRENES TURISTICOS 
Y ESPECIALES

Avila solamente tiene,como 
tren turístico que se detenga 
en nuestra ciudad el“Murallas 
de Avila”, un tren que este 
año tuvo un principio más 
bien flojo”, llegando, semiva
cío, aunque, según ha avan
zado la “temporada turística, 
ha ido completando sus más 
de 200 plazas. “Ahora ya vie
ne prácticamente lleno”, ase
guran diversas fuentes consul
tadas en la Estación. Sola
mente funciona los domingos 
hasta el 9 de octubre, y en las 
fiestas de La Santa, el día 15 
de octubre.

El nuevo tren que entró en 
funcionamiento este año, el 
“Río Adaja”, que vino a me-

jorar la anterior unidad, por 
tratarse éste de un electrotrén, 
“de Avila no suele salir con 
mucho público, pero recoge 
bastante gente en sus paradas, 
ya que, por el mismo precio 
que una unidad corriente, es 
más rápido y más cómodo”. 
Este tren, que tiene capacidad 
para 212 personas circula los 
días laborables, sin salir ni 
domingos, ni festivos.

También pasan por Avila, 
el “Ciudad de Salamanca”, 
que hace el recorrido Madrid- 
Salamanca, y el “Sierra de 
Gredos”, con los destinos y 
procedencia de Salamanca-Bar
celona.

El “Río Bernesga” es otro 
electrotrén con las mismas ca
racterísticas que el “Río Ada
ja”. Para en nuestra capital, 
dentro del trayecto que tiene

Piccl
Don Zapato

REBAJAS DE MODA
Doctor Fleming, 20 ÁVILA

fijado de León-Madrid, y asi
mismo, solamente funciona los 
días laborales.

Por último, otros de los 
trenes especiales que tienen su 
paso por Avila son los deno
minados “Lince”, que por otra 
parte, sólo circulan los fines 
de semana: los’viernes parten 
de Madrid y vuelven a su pun
to de procedencia el domingo 
por la tarde.

Hoy
25 millones para 
restaurar la 
Catedral y 
Santiago

La Junta destinará más 
de 25 millones para obras 
de restauración en la Ca
tedral y en la iglesia de 
Santiago, en nuestra Ca
pital.

Páginas

Arévalo:
El presupuesto 
municipal, 264 
millones de 
pesetas

El presupuesto del Ayun
tamiento de Arévalo, pa
ra este año ha sido apro
bado, en 264 millones de 
pesetas, con los votos.fa
vorables del PSOE, los 
votos en contra del CDS 
y la abstención de A.P. y 
C.P.l.

PaginaJJ)

El Ayuntamiento 
acordó eerier el 
“Adolfo Suárez” 
al Real Avila

La Comisión de Cultu
ra del Ayuntamiento de 
Avila acordó ayer suscri
bir un convenio con el 
Real Avila para cederles 
el Estadio Municipal “Adol
fo Suárez”.

Página 16

El Real Avila 
Promesas hizo 
ayer su 
presentación 
oficial

El Real Avila Promesas 
hizo ayer su presentación 
oficial para la temporada 
88/89 con una plantilla 
en la que faltan por in
corporar algunos jugado
res. Emiliano Arévalo, pre
sidente del Real Avila, di
jo que esta temporada en 
Regional Preferertte se 
muestra muy difícil por
que descienden 8 equipos.

Página 17
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lumbreras!

Avila E A.

cionany otras que no funcionan j 
cuando lo más lógico, si sena- j

k

n

FUENTES ANTIGUAS

LUMBRERAS
, n

UNA NECESIDAD

ÍFACIL SOLUCION

Una de las pocas que funcionan,
LUMBRERASFuente junto a la iglesia de Santiago. Un adorno mas.

La solución, no creo que sea 
ni muy costosa ni requiera de un

S

Ji
B:

TRES FUENTES MODERNAS

muy fresca Un misterio má&

En Avila no funcionan varias de las fuentes que pueden utilizarse 
para beber agua Con los calores se echan más en falta sobre todo en 
el centro de la ciudad, donde no proliferan mucho. Uno puede 
quedarse sorprendido por esto, sobre todo si es turista pues en 
muchas ciudades españolas son frecuentes No voy a hablar del caso

Es algo elemental La cues' 
tión, por demás, queda en el^ 
Hay fuentes públicas que f®

instalado, es que lo hagan tod 
Esto puede decir mucho o po» 
de nosotros, pero sería bue 
que se comenzase a tornare

Fuente de la Plaza Sofraga, adosada a la Muralla. No funciona.

ciencia de ello.
Constituyen un bien puM^ 

Es motivo más que suficie»" 
para su conservación.

Fuente de la Plaza del Ejército. Inutilizada LUMBRERAS

Sería necesario arreglarías__________ _

Inutilizadas muchas de las fuentes 
públicas de la Capital

El caso es que en Avila en 
pleoo centro de la ciudad, la 
única fuente en la que se puede 
beber es la de la Plaza del Te
niente Arévalo, de reciente cons
trucción y remodelación, en lo 
que se refiere a la Plaza

Otras tres fuentes, de lo más 
moderno, carecen de agua, sin 
entrar a analizar las de los jardi
nes. Son los casos de la fuente de 
la Plaza de Italia, de la instalada 
en la Plaza del Ejército y la de la 
remodelada Plaza de las Losillas, 
junto a la iglesia de Santiago. Es 
decir, que son fuentes de adorno, 
y que no prestan ningún servicio 
a los ciudadanos. Así que la sed, 
en buena medida, seguirá ha
ciendo estragos entre los tran
seúntes.

Fuente de la Plaza de Italia. ¿Para qué? Pocas fuentes antiguas se 
conservan en Avila, que han ido 
desapareciendo con las sucesi
vas trasnformaciones urbanísti
cas de la Capital La única que se 
conserva es la que está junto a la 
Plaza Sofraga y la calle del Tos
tado, adosada a la Muralla que 
lleva tiempo sin echar agua 

despliegue técnico muy compli
cado. Debe ser, únicamente, 
cuestión de emplamar una tube
ría a cada fuente, y de que ten
gamos agua

Sería un detalle que nuestro 
Ayuntamiento, en breve, solu
cionase este problema en el pla
zo más breve posible, ahora que 
los calores hacen estragos.

Sigo pensando que todos es
tos detalles constituyen un pro
blema de imagen, que, en mu
chas ocasiones, no se cuida por 
el actual equipo de gobierno 
muirícipaL Bien es cierto que se 

la fuente de la Plaza Teniente^^ggfR^

acometen obras importantes, pe 
ro es en las más pequeñas ente 
qua en muchas ocasiones, tef 
que poner mayor interés. ¿Tanto 
cuesta un poco de agua pan 
beber en una fuente pública?

Aprovechando Vuestros n, 
cursos hidráulicos con raciona 
lidad no es ningún despilfann 
un chorrito de agua ¿0 esi» 

' alguien se empeña que ñopo 
damos beber?

Sería bueno que por parte del 
Ayuntamiento se cuidasen estos 
detalles, y que estas fuentes inú
tiles se pusiesen en servicio. 
Ahora parece que hay agua y 
que no es cuestión de economi
zar este elemento.

Incluso en invierno son nece
sarias, aunque menos. De todos 
modos, para algo se han cons
truido: normalmente adornar al
go, pero cuando tienen agua De 
lo contrario no son más que un 
mueble o un absurdo.

MCD 2022-L5
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in mordaza Fernando Alda

Viajes inútiles
Los viajes de los políticos, 

en muchas ocasiones, tienen 
como motivo la celebración 
de su estancia en el poder. 
Es el caso de José María 
Aznar. No ha bastado úni
camente con publicar eso 
que llaman “periódico” de 
un año, que mejor recibiría 
el pseudónimo de “panfle
to”, sino que se ha montado 
el aparato oficial de la visita 
alValle del Tiétar.

Todo político tiene su ce
lebración, su momento cum
bre. Aznar no iba a ser me
nos y se ha perpetuado con 
una celebración más. ¿Por 
qué no? ¿Por qué no se va a 
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gastar el dinero público en 
una visita más?

No creo que estas jorna
das turísticas, comerciales e 
industriales le hayan servido 
de promoción al Valle del 
Tiétar. Sentarse a hablar, 
echar unos cuantos discursos 
políticos, decir que esto tiene 
onosolución, y, sobre todo, 
pensar que la visita del pre
sidente de la Junta resolverá 
nuestros problemas, o los 
del Tiétar, no conduce a 
ninguna parte. Ya ocurrió lo 
mismo con celebrar en Avila 
ni día de la Región.

La Diputación ha tirado 
ni dinero, y la Junta ha tira
do el dinero. Pero lo que re
salta más preocupante es 
Qne la acción de gobernar, 
sobre todo en la Junta, se 
mndamente en estos “saraos”

lic«
> 1«

Katiñeados en sus cargos los 
insponsables del Convento de 
"an Antonio

fr®’^®® d® julio se cele- 
provincial de

•®®^^® Magno, en el 
? ^^cautarino de Are- 

Pedro, y hecha la 
los ?^®^°“ reglamentaria de 
elnrÁ^^-^°^ conventuales para 
J ^"®“i® (1988-1991), 
'«lidari de conti- 

®® mismos para el 
^^^ Afeomo, en 

ítecienta ^^ ^‘^0 nombrados 

s^.,,_^®, guardián-párroco;

1

P<>s detenidos en lo^s^ltimos 
p’s y un robo en una obra

viernes, día 29, 
^a de P r‘^^® en la Comisa- 
’® de ^® Avila, el ro- 
^n herramientas 
^Wraha*''*^^*®”’ 9®e se en- 
^*'los ^“^ ®^ve de Na- 

Leonardo. ^^^^CIONES

^^^^’ ^^® ®^" 
'P®^ miembros 

''‘'a: j i p^íí^ <lc Policía de 

^<*»urÍ?Í Cangas de 
h ®'‘ Avih ’ y ‘^^^ domici- 
1 de an,’ ®®®^® presunto 
" graves a

de policía. En RAS

turísticos que, sospechosa
mente, coinciden con ciertos 
aniversarios.

¿O és que la presencia de 
casi medio centenar de pe
riodistas no era únicamente 
una celebración del primer 
año de gobierno, sino una 
campaña, más de imagen a 
las que Aznar nos tiene acos
tumbrados de cara a asaltar 
el castillo de Alianza Popu
lar en Madrid y, por descon
tado, en España?

El caso es que no ha resul
tado todo lo brillante que 
debiera ser. Y lo triste es que 
todo el dinero que le ha cos
tado a la Junta lo hemos en
terrado de la forma más inú
til, como suelen ser los viajes 
de los politicos.

No me olvido de las jor
nadas del Valle del Tietar en 
las que ha participado la 
Diputación. ¿Este invierno 
habrá mejorado la situación 
de esta comarca de Avila y 
de nuestra Región? Mucho 
me temo que no. Y lo terri
ble es que semejantes actos 
continuarán repitiéndose.

No es necesario montar 
tanto paripé para demostrar 
que -todavía los problemas 
no se han resuelto, que nues
tros políticos provinciales y 
regionales no saben hacer 
más por nosotros que ir a vi
sitamos institucionalmente. 
¿Es que vamos a ser tan im
béciles de creemos los mon
tajes que nos presentan? Es 
cosa nuestra.

el padre Jesús Sanz, vicario 
del convento y maestro del 
Seminario franciscano; el pa
dre Amancio Pérez, ecóno
mo, manteniéndose también 
como vicario parroquial junto 
con el franciscano abulense, 
procedente de la parroquia de 
San Pedro Bautista, en Al
corcón, el padre Jerónimo San
chidrián.

Completan la Fraternidad 
antoniana de Avila, fray Juan 
Lucas y el padre Martiniano 
Casero. -

sus antecedentes delictivos 
cuenta con 4 detenciones por 
robo con fuerza, dos por ten
tativa de robo en el interior de 
vehículos, y ha sido denun
ciado en dos ocasiones por 
agresión y detenido una vez 
por atentado, según las mis
mas fuentes oficiales.

AVILA
Día 4. M-30. Recital.

22 h. Plaza. MUÑANA. .
MÜSICA 
UGERA

Día

Día

Día

Día

Día

5. LA SALSAMANCA en concierto.
22 h. plaza. GUISANDO.

6. ROSAMARIA. Canción popular.
21.30 h. Plaza. SAN PEDRO DEL ARROYO.

6. CACHARPAYA. Música andina.
21 h. Plaza. HOYOCASERO.

9. CICLO STEVEN SPIELBERG. «Indiana Jones 
y el templo maldito».
22,30 h. Frontón. PAPATRIGO.

10. CICLO STEVEN SPIELBERG. «Indiana Jones 
y el templo maldito».
22,30 h. Pl. de la Constitución. MINGORRIA.

MÜSICA 
SALSA-POP

FOLKLORE

FOLKLORE

CINE

CINE
Día 11. DUO MAYALDE. Folklore.

21,30 h. Barrio San Esteban. AVILA. FOLKLORE
Día 11. CICLO STEVEN SPIELBERG. «Indiana Jones 

y el templo maldito».
22,30 h. Plaza. HOYOCASERO. CINE

Día 12. LA SALSAMANCA en concierto.
22 h. Plaza. EL HORNILLO.

MÜSICA 
SALSA-POP

Día

Día

Día

12. CICLO STEVEN SPIELBERG. «Indiana Jones 
y el templo maldito».
22,30 h. Salón sindical. HERREROS DE SUSO.

13. GRUPO DE DANZAS ESPADAÑA DE AVILA.
21,30 h. Plaza. PAPATRIGO.

13. CICLO STEVEN SPIELBERG. «Indiana Jones 
y el templo maldito». *
22,30 h. Polideportivo. FONTIVEROS.

CINE

FOLKLORE

CINE
Día 15. CORMAC. Concierto.

22 h. Plaza. EL ARENAL.
MÜSICA 
CELTA

Día 16. CANDEAL. Folklore castellano-leonés.
22,30 h. Plaza. PIEDRAHITA.

MÜSICA 
TRADICIONAL

Día 16. M-30. Recital.
21,30 h. Plaza. MINGORRIA.

MÜSICA 
LIGERA

Día

Día

17. M-30. Recital.
20,30 h. Plaza. MUÑICO.

18. GRUPO E. DE TEATRO ALKARAMA (G.E.T.A.) 
representa. «Amarillo».
20,30 h. Instituto de Bachillerato. PIEDRAHITA.

MÜSICA 
UGERA

TEATRO
Día

Día

Día

Día

Día

Día

20. PACO CURTO. Cancionero.
22 h. Plaza. EL BARCO DE AVILA.

20. CACHARPAYA. Música andina.
21,30 h. Plaza. AREVALO.

23. CICLO STEVEN SPIELBERG. «El secreto de la pirámide».
22,30 h. Frontón. PAPATRIGO.

24. CICLO STEVEN SPIELBERG. «El secreto de la pirámide».
22,30 h. Pl. de la Constitución. MINGORRIA.

25. CICLO STEVEN SPIELBERG. «El secreto de la pirámide».
22,30 h. Plaza. HOYOCASERO.

26. CICLO STEVEN SPIELBERG. «El secreto de la pirámide».
23 h. Polideportivo. FONTIVEROS.

MÜSICA 
FOLK

FOLKLORE

CINE

CINE

CINE

CINE
Día 27. LA SALSAMANCA en concierto.

21 h. Plaza. FONTIVEROS.
MÜSICA 
SALSA-POP

Día 27. CICLO STEVEN SPIELBERG. «El secreto de la pirámide».
22,30 h. Salón sindical. HERREROS DE SUSO. CINE

El segundo detenido es 
J.A.H.V., de 17 años, nacido 
y domiciliado en Ávila, como 
presunto autor del delito de 
tráfico de estupefacientes. En 
süs antecedentes policiales cuen
ta con dos detenciones por 
robo con fuerza en las cosas y 
una por tentativa de robo en 
un vehículo.

^ Cojo Íolamonco
/a C^¿f re^/b/fa/¿jeZ Due/v
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Farmacias
Hoy martes, día 2: D. Dio- 

uisio Simón Pinto. Plaza del 
Rollo, 15. Teléfono: 223234.

Mañana miércoles, día 3: 
D. Juan Paradinas Gómez. 
Plaza de Santa Teresa, 3. Te
léfono: 211120.

Cartelera
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.. 22 05 91

CINE TOMAS LUIS DE VICTO
RIA (Teléfono 22 00 20). A las 
8,15 Y a las 11: " SEÑORES DEL 
ACERQ’ (Rodada en Avila).

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Rainón Pardo). 16,(X): Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón.Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma. ,

NOTA: De 10,(X) a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi-' 
ñutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,(X) a 5,(X) 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

Inaugurada la exposición de esculturas 
y dibujos de Santiago López
Avila. Santiago Aparicio.

Santiago Aparicio es el 
autor de la exposición de es
culturas y dibujos que se 
inauguró ayer lunes, 1 de 
agosto, y que permanecerá 
abierta hasta el próxinio 18 
de este mes en el Palacio de 
Bracamonte con la colabo
ración de la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social 
de la Junta de Castilla y 
León.

El artista combina en los 
patios de dicho palacio die
cinueve esculturas y una co
lección de dibujos de tau
romaquia compuesta por vein
ticuatro cuadros de escaso 
tamaño.

El estilo de Santiago Ló
pez se basa fundamçntalmen- 
te en la alianza de la origina
lidad con un surrealismo mo
dernista bastante notorio. Me
diante estilizadas figuras y 
finos relieves el autor consi
gue expresar Tma cierta rea
lidad de lo que representan 
sus esculturas, situad^ en 
un . espacio ¿indeterminado 

que permite observar las pie
zas desde cualquier parte. El 
material utilizado suele ser 
variado, empleando sustan
cias como el yeso u otras 
muy diferentes como obje
tos metálicos, combinando 
todos ellos con colores pre
ferentemente pastel, algo apa
gados y medianamente os
curos, y otros totalmente 
claros hasta llegar al blanco. 
Llama la atención la figura 
titulada “Tapia”, realizada 
con varios ladrillos adosa
dos a modo de muro donde 
aparecen una serie de dibu
jos lineales en forma de pin
tadas, en el más clásico esti
lo llamado “Pop-Art”. Otras 
obras que figuran son las ti
tuladas “Zacarías”, “Cos
mos”, “T”, “Altar”, “Obelis
co”, “Indio Jou”, “Costilla 
de Zacarías”, “Lápida”, etc.

DIBUJOS

Los dibujos son una co
lección de tauromaquia com
puesta por veinticuatro cua
dros, todos de escaso e igual lidad artística.

tamaño, que representan las 
más distintas y variables es
cenas taurinas que van des
de diferentes pases del tore
ro hasta movimientos del 
picador. Sobre un fondo blan
co y en forma de siluetas, de 
color negro, las escenas son 
representadas con gran sen
cillez, pero no exentas de 
originalidad y brillantez, uti
lizando un estilo basado en 
las líneas y el entorno de las 
imágenes.

Santiago López se presen
tó ya anteriormente en el 
año 1987 en una exposición 
colectiva de fin de curso de 
la Escuela de Artes y Oficios 
de Avila. Un año después ce- 
lebró en el mismo lugar una 
colección de fotografías. Es
te año ha sido seleccionado 
para la exposición del pre
mio Victorio Macho de la 
ciudad de Palencia.

En esta ocasión se presen
ta con diferentes obras, to
das de gran imaginación y 
originalidad que demuestran 
además una importante ca-

Radio Museos
PROGRAMACION DE 

RADIO CADENA ESPAÑOLA

^ 0. M.
06,00:^ Buenos días. 08,(X): 

España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Vera- 
nísimo (Magazine). 13,30: In- 
formátivos regional y local. 
14,00: Diario hablado RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: el cubo mágico. 15,30; 
Estudio 1.503 (Desde Venero

• Múseo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, del0al4Ydel7a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los. mismós días a las mismas horas. 
Entrada al Museo; precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.l.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los

terciado pregunta al Gobierno sobre un 
convenio ganadero con Argelia
Avila. Redacción.

Claro). 16,30: Tardes de ra- < 
dio. 18,00; Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00; Tró
pico utópico. 22,00: Informa
tivo monográfico. 22,45: Fies
ta. 23,00: Lo que el tiempo se 
llevó. 00,00: Paisaje con figu
ras. 01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

F. M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In- 
forniativo local. 09,00: La mú
sica, aquí. 12,15: Informativo 
central. 12,30: La música, aquí. 
15,00: Top 70. 16,30: La mú
sica, aquí. 21,00: Trópico utó
pico. 22,00: informativo mo
nográfico. 22,45: Fiesta. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó. 
00,00: Paisaje con figuras. 
01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

PROGRAMACION DE 
RADIO

ANTEN A 3

6,(X); El primero de la mañana' 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,(X): El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viya la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,(X): Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,(X): 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,(X): Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
lí» tertulia. 14,(X): Informativo de

días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 V de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 10. Entrada; 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

®Convehto de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Camiélitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a21.

Jesús Terciado Serria, dipu
tado por Avila perteneciente 
al grupo parlamentario de Coa
lición Popular formuló el pa
sado 28 de julio, una pregunta 
al Congreso de los Diputados 
de la que desea obtener res
puesta por escrito amparári- 
dose en los artículos 185 y si
guientes <101 vigente Reglamen-

to de la Cámara.
La cuestión se refiere al 

Convenio Básico Científico- 
Técnico que el Gobierno es
pañol firmó con Argelia, y en 
el que ha concedido 48 millo
nes de pesetas para el pro
grama de mejora de la raza 
ovina argelina, con el despla
zamiento de cinco veterinarios.

Para todas las razas ovinas 
españolas la ayuda es de 46,04

millonés de pesetas (a la Chu
rra 14,45, a la Manchega 16,X 
a la Merina 6,97, a la Raw 
Aragonesa 3,39, y a la SeF 
reña 4,35). Según esto, fl " 
ganado ovino argelino puM! 
ser un competidor nuestro en 
Europa, Jesús Terciado pre
gunta: ¿Qué medidas pisase 
tdmar el Gobierno, al obp 
de que estas situaciones w 
criminatorias no se presenten

Entrevista con el alcalde de Avila en b 
revista de los administradores de fincas
Avila. Redacción.

En ei Boletín número 16.

ción urbana” referida, tam
bién, a la Capital abulense.

En la entrevista, firmadacorrespondiente al mes de jú- .
lio, del Colegio Territorial de por nuestro compañero de re- 
Administradores de Fincas de dacción Enrique J. Ramos 

Grande, el mismo autor del. 
citado artículo, Antonio En-

Madrid, Avila, Segovia y Gua-
dalajara, se inserta una entre- _____  . ,
vista con el alcalde de nuestra cinar, aborda, de una forma

Teléfonos

Capital, Antonio Encinar Nú
ñez, así como un artículo so
bre la “Solera de una tradi-

VÁIXOI9 C*k^vrxw»*j **** -------- —

resumida y escueta, la pro
blemática de la administra-
ción de fincas en Avila, así

como el significado d^ M 
fesionalidad de los 
tradores de fincas, como p 
te de unión entre prop^ 
de inmuebles, arrendatanos) 
administración. ■».

En la portada del me j 
nado boletín se exhiben . 
tografía de la Ciudad^ 
la, encuadrando la pl 
Santa Teresa, con la pg 
tiva de un pasado in^

AVILA

Bomberos....................
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja....................  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Sorfal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía...........................  
Policía Nacional .... 
Comisaria de Policía. 
Guardia Civil.............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ... 
Telágrafos.................  
Iberdureo, S.A.
Averías.........................
RENFE.........................  
Tele-Ruta....................  
Correos........................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno...........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450
221400 
211220

091 
220199 
1S1M6 
224400 
221888 
221100 
711188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222 
211354 
224608
211959 
220149 
211188

Iberduero, S. A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Día 3-8-88 de 11 a 13,30 horas 
C.T.A Urbanización Cerro El Vien
to (La Cañada). Afectando a los 
siguientes abonados; Urbaniza
ción Cerro El Viento. Reparación 
del C.T.A

Avila. 29 de julio de 1988.

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR 
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA. 3 AVILA

GÍI

Núrns^remiados en el sorteo del día 1 de

3 14 19 24 35 49
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Avila F. Rosado.

La Dirección General de Patri
monio Cultural de la Consejería 
de Educación y Cultura de la 
Junta de Castilla y León ha apro
bado la restauración de las cu
biertas de la Catedral de Avila, 
con un presupuesto total de 
12.678.000 pesetas, y la consoli
dación de cubiertas e interior de 
la nave de la Iglesia de Santiago, 
asimismo de nuestra Capital, por 
un importe de 11.919.000 pese
tas. El plazo de ejecución de am
bas obras se ha fijado en seis 
meses a partir de la fecha del 
acta de comprobación del re
planteo y comienzo de las mis
mas. Los dos proyectos han sido 
calificados de "viables”.

El proyecto de restauración de 
ia catedral intenta continuar la 
labor de restauración ya iniciada 
hace dos años con las cubiertas 
de la nave central, el crucero y 
las dos torres.

El estudio de reforma se ha 
dividido en dos capítulos, uno 
consiste en la restauración de las 
vidrieras medievales, tras anali
zar el informe imitido por Vicen
te Nieto Alcaide, catedrático de 
historia del Arte, mientras que el 
otro se centra en la consolida
ción y mejora de las cubiertas de 
la girola y de las naves laterales.

PIEDRAS DESGASTADAS

En el expediente también se 
advierte y se indica que “es im
portante señalar la necesidad de 
proceder a la urgente restaura
ción de la piedra de la girola, 
piedra arcillosa llamada caleña, 
jaspeada, actualmente en proce-’ 
so de disgregación". Sin embargo 
a continuación se apunta que 
"debido a lo limitado del presu
puesto no puede ser contempla
da en esta fase; su consolida
tion y restauración".

Por otra parte, la estructura de 
niadera de la cubierta de la girola 
i^ién se encuentra en mal 
estado. .

Laresturación de las vidrieras 
ee llevará a cabo en talleres, tras 
e^inontarlas y colocár cerra- 

''uentos provisionales en las 
''entanas.
_ Siniultáneamente se desmon- 

3 la teja curva en los faldones 
les ^^^æ’^^ ^® ^^s naves latera- 
aJ P?’'^ posteriormente proce-, 

a ^^i-^i^do y limpieza gene- 
y canalones. Las 

^® protegerán

^°5 trabajos de las 
entahi se sustituirá él donno^í ^F madera de los fal- 
estniph'^®^i ^®^de y las partes 

^eí mismo que por 
astado así lo pre

ñadas *^^^^5 ®® darán por termi- 
Pieza _^^^’^'do después de la lim- 
cado se proceda al ras- 

do dp m®^ahca y al extendi- 
•as ®æ^ asfáltica sobre 
t^acuar-^^Íy ^°® canalones de 
'n coln/°-^® aguas, así como a

y

“'Íte^i.'’® SANTIAGO, 
DETERIORADA

,^.^P3iToquia de Santiago, una

Por la Junta de Castilla y León

Más de 25 millones para restaurar la
Catedral y la iglesia de Santiago
• Se tratarán diversos aspectos arquitectónicos de ambos templos

Las nuevas obras de restauración de la Catedral constituyen una hueva fase. archivo lumbreras

iglesia de estilo gótico tardío del 
siglo XVI, situada en el sur de la 
ciudad, frente a la puerta del 
Rastro, presenta su deterioro en 
suelos, muros, interiores y te
chos. además de una“extremada 
suciedad" con polvo, telarañas, 
clavos y restos de puntas clava
bas.

En los muros, aunque en ge

neral se encuentran en buen 
estado, se observa agrietamientos 
de apertura de bóvedas. El mayor 
desperfecto, ya corregido en la 
primera fase de estás obras, era 
el de pérdidas de mortero en las 
juntas; e incluso el de rotura de 
sillares.

La calefacción se basa en un 
sistema insuficiente e inadecua

do para el edificio, siendo preci
so un depósito- situado en el 
exterior de la iglesia

La puerta está “destrozada” el 
solado en mal estado y las vidrie
ras del muro sur, rotas.

En Cuanto a las cubiertas, la 
central tiene problemas de mu
chas reparaciones y defectuosos 

apuntalamientos, mientras que 
en la torre se aprecia el inicio de 
quiebras verticales.

RESTAURACION GENERAL

Así, ante el estado de la iglesia, 
en la restauración se plantea 
reforzar o sustituir las piezas 
deterioradas. En el ábside de la 
nave, concretamente, se levanta
rá totalmente la teja y la tabla 
para su sustitución y retejo.

En las bóvedas se retirará el 
apuntalamiento de la estructura 
de su cubierta

En la tone se procederá al 
atirantado y zunchado de su pe
rímetro. A

El zaguán sur delà entrada 
será totalmente acondicionado. 
También se hará limpieza de los 
muros, las bóvedas y se repara
rán las vidrieras rotas.

El sistema de calefacción pro
bablemente se sustituya, partida 
ésta que en un principio será 
costeada por el Obisp^o de Avi
la, aunque hasta la fecha no ha 
habido un compromiso concreto 
por su parte

Todas las piezas de “madera 
vieja” se protegerán con trata
mientos antiparásitos (insectici
das y repelentes de carcoma á 
base de inyecciones en los orifi- 
ciós).

URBANIZACION DEL PASEO 
DE CIRCUNVALACION

Por otra parte sé plantea la 
urbanización del paseo de cir
culación de la iglesia, obra en la 
que se realizará la limpieza y 
desbroce général de piedras y 
maleza, la demolición del cuarto 
de cofrades adosado a las facha
das sur, el desmontado de verjas, 
la restauración del paseo lateral 
esté la retirada de farolas adosa
das a la iglesia, y la pavimen
tación del atrio sur con piezas de 
granito de 1 por 0,5 metros.

Restaurar 
monumentos

Avila F. R

En la restauración de la Ca
tedral de Avila y de la iglesia de 
Santiago se invertirán casi 25 
millones de pesetas, unos doce 
millones y medio en cada mo
numento.

Restaurar no'es más qu^ re
cuperar el legado de la historia 
Restaurar catedrales, o iglesias, 
o cualquier edificio medieval 
es aún más, es retraer la belleza 
de la arquitectura al espíritu de 
humanistas, creativo y como 
tal artístico: un espíritu lejano 
a los edificios materialistas y 
utilistas de nuestra época que 
por Otra parte no puede sér 
cambiado ni, por supuesto re
chazado.

Por eso restaurar y gastarse 
varios millones no es tirar el 
dinero como pueden deducir 
algunos. Se trata de con
servar y tener presente un arte 
que no puede dejarse de lado, 
ni abandonarlo ni ver cómo 
parte de nuestra historia cuan
do está impregnada de un va
lor, se consume como las ce
nizas.

S*^52wS5r*** 
°'”=’TERIA 

.5(IARISOL
AVILA

LINA MORGAN
En SU visita a iViadrid, no deje de ver a

En el espectáculo más divertido
EL ÚLTIMO TRANVIA"

TEATRO LA LATINA
RESERVAS: Te|f. CSH ESS ES 38

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

C.B.

Iberduero, S. A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
pE ENERGIA ELECTRICA 
Día 4-8-88 de 11 a 13,30 horas 
C.T.A Prado Molino (Navalper^ 
de Pinares). Afectando a los, si
guientes abonados; Urbanización 
Prado Molino. Reparación del 
C.T.A.

Avila, 29 de julio de *1988.
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Avila. Elvira Rodríguez. Los conventos de clausura abulenses (7)
El 19 de enero de 1940, el 

mismo día en que 368 años an
tes, la Madre Teresa de Jesús, 
viera a la Santísima Virgen y 
conversara con ella, se recibió el 
rescripto apostólico de conce
sión del cambio a Descalzas de 
las religiosas del Monasterio de 
La Encarnación, de nuestra Ca
pital.

Para esta nueva forma de vida 
de las Carmelitas descalzas, se 
solició ayuda de las Carmelitas 
del Convento de San José, que 
fundara Santa Teresa, nada más 
salir de La Encarnación.

UNA BULA DE 
URBANO VIII

Otro cambio importante en la 
vida de este Monasterio acaeció 
en 1631, cuando una bula, del 
Papa Urbano VIII, concede a las 
Carmelitas Calzadas, de enton
ces, la exención del gobierno, 
cuidado y superioridad de los 
frailes de la orden del Carmen, 
mandando, a su vez, a los religio
sos, que, en lo sucesivo, no se 
inmiscuyesen en el gobierno del 
Converlto de La Encarnación.

Según Nicolás González, es
cribe en su segundo tomo, titu
lado "El Monasterio de La En
carnación de Avila”, siglos XVII a 
XX: "Las monjas dieron una lec
ción a los frailes, que fue válida 
entonces y lo sigue siendo en la 
actualidad. Pocas mujeres en la 
Iglesia se han impuesto a los 
hombres para hacer prevalecer 
sus decisiones, sobre ellos”. Las 
de La Encarnación se adelanta
ron 3 siglos a las corrientes ac
tuales de promoción y autono
mía de la mujer.

EL PROFETA SAN ELIAS A SANTA TERESA

La Orden de Nuestra Señora 
del Monte Carmelo, tiene sus 
orígenes en el Profeta San Elías. 
La Regla consta de 16 capítulos, 
en los que se relaciona, desde el 
lugar a elegir para los conventos, 
hasta el ayuno, el silencio y el 
trabajo de manos. El nombra
miento de este último, comienza 
así; “Haréis alguna obra de ma
nos para que el Demonio os halle 
siempre ocupados, y no halle 
puerta en vuestra ociosidad para 
entrar en vuestras almas”.

Las Carmelitas del Convento 
de La ‘Encarnación trabajan en 
escayolas y hacen labores en 
poliéster como bandejas y traba
jos en pintura.

En la actualidad estas religio
sas son un total de 28, aunque 
los Conventos de los Carmelos 
son siempre de 21 hermanas. 
Pára ello, el Monasterio de La 
Encarnación, tiene un permiso 
especial para elevar la cifra hasta 
29 monjas.

Según una hermana de este 
Convento, hay 10 religiosas en
tre 20 y 30 años, y tres novicias. 
Para el día 5 de agosto próximo, 
esperan la llegada de otra nueva 
vocación.

LA RAIZ DE UNA 
PLANTA

La vida del Carmelo es de 
continua oración y penitencia, a 
fin de atraer gracias del Cielo pa
ra el mundo; Santa Teresa decía 
que la oración es trato de amis
tad con Dios. Explica una her
mana del Convento, que la mi
sión del Carmelo, en el mundo, 
es como la misión de la raíz en 
una planta, es decir, crecer en lo 

' escondido. Así, si la raíz se em
peñara en salir de su puesto, se 
acabaría la planta. Es una savia 
vital, pero desconocida a los ojos 
del mundo.

La Encarnación, huella de Santa Teresa

una hermana de La Encarnacióa 
Anteriormente, este Monasterio 
había sido un osario de judíos

LOS SITIOS DE 
SANTA TERESA

En la actualidad cuenta con 29 monjas

Archivo VICTORFachada del Monasterio de La Encarnación

LAS FIESTAS EN HONOR sús,

La beatificación de Teresa de 
Ahumada, realizada por el Papa 
Pablo V, fue el 24 de abril de 
1611. Celebraron las monjas de 
La Encarnación “gozándose con 
más justa causa aquella casa que 
ninguna otra”, según las novi
cias de la época (*).

Santa Teresa había vivido en 
este MÓnasterio durante 30 años. 
Años más tarde, el 12 de marzo 
de 1662, el Papa Gregorio XV 
canonizó a Santa Teresa de Je- 

Locutorio del Monasterio

junto a otros tres Santos 
españoles, San Isidro, San Igna
cio y San Francisco Javier. La 
noticia tardó en llegar a Avila un 
mes (’).

Y por fin, la tradicional fiesta 
de la Toma de Hábito de Santa 
Teresa, que se celebra cada año 
en este Monasterio, el día 2 de 
noviembre, pero que, por la cele
bración de los difuntos, se cele
bra el 3 {’). Según Nicolás Gon
zález, en su libro antes mencio
nado, “la misma procesión de las 
monjas, lás mismas rúbricas, mi
sa, sermón, padrinos de ceremo- 

nia”. Todo se vuelve a realizar 
exactamente igual que aquel día 
cuando Teresa de Ahumada visí- 
tió, por primera vez, el hábito 
Carmelitano.

DE 1515
El Monasterio de La Encama

ción, fue, en un principio, elegi
do como beaterío por Doña Elvi
ra González de Medina, en un 
lugar diferente al actual, en el 
año 1479.

Treinta y seis años más tarde, 
en 1515, se dice la primera misa 
en el Monasterio actual, explica

La preocupación de las Car
melitas de La Encarnación, du
rante estos siglos últimos, ha 
sido conservar los sitios santifi
cados por los favores que hizo 
nuestro Señor a la Madre Sania 
Teresa de Jesús.

Entre ellas está la porterie» 
donde se le presentó el seáoi 
amarrado a la columna y.» 
después, Santa Teresa le mandón 
pintar en la pared, en un fresal 
de trazos populares en blancor 
negro que representa la flaje 
lación de Jesucristo (’). "Tau 
bién los claustros” son los mis 
mos que había en tiempo deh 
Santa, y en ellos se le apareció 
ron San Pedro y San Pablo. Ente 
claustros y en su celda, aconipa 
haba a Santa Teresa, Cristo, nu& 
tro Señor, como cuando iba coi 
la cruz a cuestas y dio treste 
caídas” (*).

“El coro bajo está con te 
mismos asientos o anteform 
que tenía en tiempo de la Santi 
y el comulgatorio es el misma

Allí es donde, al acabará 
comulgar, recibía la mayor part 
de las mercedes que le hacía! 
Señor. .

En la vida de Santa Teresas 
puede leer; “Estando otra'a 
con la mesma persona, vina 
venir hacia nosotros —y ow 
personas que estaban allí tarnbis 
lo vieron— una cosa a mants 
de sapo grande, con muchaK 
ligereza que ellos suelen anda 
De la parte que él vino no pus) 
yo entener pudiese haber seffi 
jante sabandija en mitad deldíai 
nunca la ha havido, y la op® 
ción que hizo en mi me pateo 
no era sin misterio; y tampj 
esto se me olvidó jamás, i» 
grandeza de Dios, y con cua® 
cuidado y piedad me estava ' 
savisando de todas maneras-! 
que poco me aprovechó a 
Este aposento es conocido c» 

- locutorio del sapo, según 
denominaciones del pululo

NOTAS O.-Gonzálezy Go^^ 
Nicolás, “El Monasterio deW» 
nación de Avila”, tomo 11, si8 “ 
XX, Avila, 1977.

MCD 2022-L5



EL DIAKIU UL AViEA/ragma / VAL/iulL OILJL AULIAK Maries, 2 ae agosTO ae ivso

Esquina de las jabalíes m^o

Gato encarcelado por morder a un niño
• Se sigue hablando de la visita de Carmen Romero a Guisando

Hoy se amontona el trabajo. 
Se han producido tantas noti
cias que o se dan telegráfica
mente o tengo que hacer más 
de una esquina Por tanto, sin 
pérdida de tiempo, vayamos al 
grano.

GATO ENCARCELADO

Parece una historia de Walt 
Dysney, pero ha sucedido en 
Arenas. La cosa vino porque un 
gato mordió a una persona no 
se conoce en profundidad la 
causa y se dió cuenta a la auto
ridad Esta ni corta ni perezo
sa requirió la presencia de 
minino y, tras un reconoci
miento ocultar, distó sentencia 
precautoria dando con el feli
no, a falta de otro lugar adecua
do para tal menester, en el 
calabozo municipal que, afor
tunadamente se encontraba li
bre de inquilinos. Esto, eviden
temente, constituye una coin
cidencia afortunada porque 
hubieran podido producirse si
tuaciones comprometidas. Du
rante el cautiverio, el gato agre
sor, hubo de ser alimentado por 
su propietario quien le hacía 
llegar el viático por una venta
na puesto que en los presu
puestos municipales no había 
partida alguna consignada a tal 
fin Como no la hay para el 
arresto que supondrá a la coz de 
una muía: la mordedura de una 
serpiente o la cornada de un 
toro, entre otros imprevistos. 
Parece ser que, pasados los 
veinte días de observación, el 
"reo” fue puesto en libertad.

VECINOS EN ASAMBLEA

Las fuentes informativas 
son bastante fiables pero no he 
podido confirmarías. Vaya esto 
por delante. El caso es que en 
La Pana existen algunas calles 
sin pavimentar. Recientemente 
se han conseguido unos tres 
millones de pesetas para acon
dicionarías como se ha hecho 

con otras. Y para que todo fuera 
más democrático se citó en 
asamblea a los vecinos afecta
dos para que dieran una orden 
de preferencias en el arreglo. 
De aquí en adelante pueden 
imaginarse cómo acabó todo. 
Lo natural, dicen algunos, es 
que se hubiera hecho un estu
dio desde el Ayuntamiento, 
con los conespondientes ase
soramientos, y posteriormen
te haber informado a los veci
nos. No se hizo así y el acuerdo 
no fue posible.

MOVIDA POUTICA

Sigue hablándose, y se se
guirá por bastante tiempo, de la 
presencia en Guisando de Car
men Romero, esposa del presi
dente del Gobierno de la na
ción. Tiene mérito el organiza
dor de estos premios pues no 
todos los días se puede tener 
tan cerca a personas de tanta 
cualificación. Y si no hubo más 
socialistas relevantes fue por 
coincidir con otra celebración 
del partido a la misma hora en 
Madrid. Uno de los galardona
dos fue el concejal arenense 
Santiago Crespo, que ve recom
pensado, de esta forma, sus 
muchos años dedicados a la 
defensa de su idea Desde 
estas páginas le felicitamos 
cordialmente.

Pero amén de la fiesta en sí, 
quizá aentro de unos meses, 
podamos darnos cuenta dé lo 
fructífero que ha podido sér la 
presencia de la Sra de Gonzá
lez en estas tierras nuestras 
porque llegó con un conside
rable retraso, vino en coche y 
no en Mystère como conse
cuencia del monumental atas
co en que se ha convertido la 
carretera C-501 cada día de 
fiesta o fin de semana A lo 
mejor se lo dice a su marido, 
éste al ministro correspon
diente y éste a su vez a los 
subordinados adscritos a su 
departamento y se obra el mi

lagro de solucionar este graví
simo problema que impide el 
desarrollo de esta zona Miren 
por donde a lo mejor, tam
bién los socialistas hacen mi
lagros.

TAMBIEN EL CDS

Casi coincidiendo en el tiem
po se reuní an en un restauran
te de Arenas alrededor de un 
centenar de cualificados mili
tantes dél partido que lidera 
Adolfo Suárez La cúpula pro
vincial y varios senadores cam
biaron impresiones sobre la 
estrategia a seguir buscando la 
alternativa real para el futuro. 
La reunión, a la que llegué 
cuando prácticamente había 
acabado, fue discurriendo por 
cauces de cordial entendi
miento.

FERIA DE ARTESANIA

No están contentos los arte
sanos de nuestra zona con 
nuestro Ayuntamiento. Existen 
promesas incumplidas y falta 
de atención, hacia este colec
tivo que ha tenido que hacer 
un enorme esfuerzo, hasta eco
nómico, para que esta primera 
muestra pudiera llevarse a 
efecto. De los cerca de treinta 
asociados sólamente han ex
puesto once y ni siquiera hubo 
inauguración oficial Pero el 
éxito está acompañando a quie
nes participan en esta primera 
Feria y les anima para el futuro 
según nos comentaban varios 
miembros de la directiva Entre 
los varios desaires recibidos no 
se libra ni la misma Junta de 
Castilla y León, que no ha co
laborado económicamente con 
esta iniciativa como lo ha he
cho con otras. A quien sí están 
agradecidos es al Ayuntamien
to de Avila que cumpliendo la 
promesa de su alcalde Antonio 
Encinar, les ha facilitado va
rias casetas de las que figuran 
en la Feria del Libro de Avila

Carmen Romero, el dia de la visita a Guisando. PAJUELO

Un buen detalle Y como hay 
limitación de espacio en esta 
esquina., dejo para otra oca
sión hablar de los expositores. 
Merece la pena volver sobre el 
tema porque puede ser el cami
no para muchos de nuestros 
jóvenes.

EL PALACIO, ABIERTO

Ha sido una grata sorpresa 
volver a reencontrarme con los 
viejos muros entre los que ju
gué cuando chico cuando era 
propiedad de Juanito Morcón, 
uno de cuyos hijos es de mi 
edad. Ahora el Colegio Dioce
sano abulense, ha organizado 
lo que ha llamado: Campamen
to Arenas 88.

Más de sesenta muchachos 
han podido “Vivir la experien
cia del encuentro con otros 
chicos en un clima de amistad y 
fiesta". Doce días ha durado 
este campamento que se clau
suró el domingo día24 y a cuya 
clausura asistieron muchos de 
sus familiares. También sobre 
ésto volveremos, y más ahora 
que está candente lo de la 
compra del Palacio por parte 
del Ayuntamiento, porque ví 
muchas caras conocidas y ami
gas que por primera vez descu
brían nuestro pueblo. Y es que 

somos los grandes desconoci
dos de nuestra provincia ¡Yno 
digamos nada Candeleda!

Insisto, volveré sobre estas 
apretadas jornadas vividas en
tre nosotros.

NOTAS TELEGRAFICAS

Tengo que contarles lo del 
desorden del tráfico en nues
tras calles; de los ruidos insu
fribles a los que estamos some
tidos porque el Ayuntamiento 
no hace cumplir la ley; de que 
pronto se inaugurará un res
taurante cerca de la Plaza de 
Toros, que será el mayor de 
Arenas con casi ochocientos 
metros cuadrados: de las in
dustrias que se instalan en zo
nas que pueden ser residencia
les y a las que habrá que bus
car lugar adecuado inmediata
mente y, por último, los rumo
res que circulan en la calle 
sobre la información apareci
da en este periódico sobre las 
presuntas irregularidades en la 
explotación de la madera del 
“incendio grande” y que no pa
rece tener solución si no es en 
el Juzgado, y de que ya están 
viniendo veraneantes aunque 
hay muchísimas casas sin al
quilar. Pero será otro día Hoy 
no va más.

ARENAS DE SAN PEDRO )

Finalizó el curso de inglés en el CEP
í ^cnas de San Pedro. A.F. García Sastre.

1 Ll curso de inglés para profesores de los ciclos inicial y 
medio, que se ha venido celebrando en Arenas desde los pri- 
^ros dûs del mes de julio, ha finabzado sus actividades este 

fin de
La última jornada de clases se complementó con una fiesta, 

cortesía de la dirección dél hotel “D. Alvaro de Luna”, en el 
***** alojado los participantes en dicho curso. Esta pe- 

fiesta de despedida se dividió en dos partes: una primera, 
M ^."**”08 formal, dedicada a una cena; y la segunda, a 

“aciones de los alumnos del curso.

<i9ia°j”*° ^* ^^ tratase de una 
gestas en la que ade

ren a ,***®frutar de los place- 
mesa, se tiene dere- 

de ^^’^^emplar la actuación 
miPA “" cantante, mago, có- 
curs ’ ?^*’ *®^ alumnos del 

decidieron convertirse 
men’’ 'y?®**”’ ellos y “showw- 

’ 1 ^’. y sacarle todo el 
Saban en A^™^ **°^**^ ^^^ P*' 

Fi frenas.
Pue-ití?^**** tic la cena, com
hotel P^^ *^ dirección del 
de 1 ’ ^cnstaba de espárragos 
eóeSS^^ ®®.“ mahonesa, 
m a«a^^ langostinos, y corde- 

especialidad de la 

casa, que hicieron las delicias 
de los comensales.

En un ambiente muy dis
tentido y de grata camarade
ría se sucedieron las bromas y 
las canciones, que tuvieron su 
culminación cuando, a los pos
tres, se procedió a la entrega 
de los regalos que de forma 
anómina se hicieron unos a 
otros.

La directora del CEP de 
Arenas, María Antonia Ro
dríguez, invitada especial al 
acto, fue la encargada de en
tregar unos simbólicos e in
formales diplomas a los alum
nos.

Una vez concluida la cena, 
los alumnos que iban a inter
venir en los diferentes “sketchs” 
procedieron a vestirse los atuen
dos con los que realizarían 
para, a continuación, en la te
rraza del hotel, dar comienzo 
a las actuaciones.

LA ULTIMA CLASE

El último día en que tuvie
ron lugar las actividades pro
pias del curso, fue dedicado 
en primer lugar a la exposi
ción de las unidades de traba
jo, realizadas en grupos du
rante la última semana, pen
sando en sus alumnos reales, 
presentándolas a sus compa
ñeros de curso, explicándolas 
hasta en sus menores detalles 
con lo que cada profesor- 
alumno se lleva un determi
nado número de unidades de 
trabajo que pueden preparar 
para su aplicación inmediata 
en el aula.

Una vez concluida esta ex
posición se procedió a oir un

Cena de clausura del curso. PAJUELO

pequeño programa de radio, 
realizado integramente en in
glés, por un grupo de alumnos 
del curso, mereciendo esta ac
tividad los mayores elogios 
por parte de sus compañeros.

Tras un pequeño receso aprove
chado por los alumnos para 
tomar un pequeño refrigerio, 
hubo que dar cumplimiento al 
último requisito impuesto por 
el MEC, la realización de una 
especie de encuesta basada en 
valoraciones personales del

alumnado.
Conforme iban abandonan

do el aula en el que realizaron 
la encuesta se iban reuniendo 
para tomar un refrigerio, co
mo colofón al curso, regado 
con buen cava catalán. Tras 
recibir la certificación de la 
dirección del CEP de Arenas, 
que acreditaba su asistencia al 
curso, se dirigieron al hotel a 
recoger sus últimas pertenen
cias y partir, a continuación, 
hacia sus respectivos lugares 
de origen.
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Miguel Ríos con la reina y las damas de honorMIGUEL ANGELLa plaza de la villa presentó un gran lleno

| LAADRADA

MIGUEL ANGEL

La Adrada. Esther Requena.
Las fiestas de El Salvador, 

de la villa de La Adrada, die
ron comienzo el pasado día 30 
de julio con el pregón de las 
mismas a cargo del popular 
cantante de rock Miguel Ríos. 
Con motivo de estas fiestas El 
Diario de Avila publicará el 
próximo sábado, día del pa
trón, un especial dedicado a 
esta localidad del Valle del 
Tiétar.

Aún no. era media noche 
cuando Miguel Ríos apareció 
en el balcón del Ayuntamien
to. Acompañándolo en el acto 
se encontraban el gobernador 
civil de la provincia, José Luis 
Machuca, el alcalde de La 
Adrada, José Manuel López, 
que le dio la bienvenida y 
agradeció su presencia; y el 
resto de la corporación mu
nicipal.

Miguel Ríos, que era con
templado por una plaza en la 
que no cabía ni una sola per
sona más, recordó a lo.s pre
sentes que no era la primera 
vez que visitaba el pueblo, 
pues ya en el verano del 82 
actuó en un maxi-concierto 
en la piscina municipal, que le 
dejó una gratísima impresión. 
Esto, y también la amistad 
que le une a Juan Barranco, 
alcalde de Madrid, del que 
conoce el estrecho vínculo que

y nieve, montar en
—Me gusta esquiar en agua 

bici, la tor Ullate).

Mary-Bel, dama de honor; María del Carmen, Reina de las fiestas; y Sara-Patricia, dama de honor

Miguel Ríos en el momento de pronunciar el pregón MIGUEL ANGEL

Teléfonos de 
“EL DIARIO DEAVILA”

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO

Miguel Ríos pronunció el pregón de las 
fíestas de El Salvador

Entrevista con la reina y damas de honor

le liga a La Adrada, fueron 
los motivos que le impulsaron, 
a actuar como pregonero, sin 
dejar de ser el querido roque
ro que todos admiramos.

“Ahora sois todos mis ami
gos”, dijo entre los aplausos 
del público, y tras pedir y de
sear que todo el mundo dis
frute “a tope”, se disparó des
de el balcón el tradicional 
chupinazo y comenzaron las 
fiestas.

Miguel Ríos se quedó en La 
Adrada durante toda la no
che, haciéndose fotografías con 
la gente, firmando autógrafos 
sin descanso, conviviendo con 
este pueblo, rezumando hu
manidad y simpatía por los 
cuatro costados.'

ELECCION DE REINA Y 
DAMAS DE HONOR

Otro de los actos previstos 

en este inicio de las fiestas fue 
__ _______ _____ vemos por aquí... ¿Te sientes 

de honor. Después de la pro a gusto en La Adrada?
—Sí, mucho, me gusta el 

pueblo y a sus gentes les quie
ro mucho. Suelo estar en las

la elección de reina y damas 

clamación, las rescatamos del 
escenario hechas un manojo 
de nervios. Son María del 
Garmen García, reina de las 
Fiestas de El Salvador 1988, y 
sus damas de honor: Mary-Bel 
González y Sara Patricia Mar
tín.,

Más que una entrevista, man
tuvimos una amigable charla 
que sirvió para que las tres re
cién elegidas se relajaran.

María del Carmen fue la 
primera entrevistada, ya que 
era requerida continuamente 
para ser felicitada por fami
liares y amigos.

—¿María del Carmen, cuén
tanos, quién eres?

—Aquí todos me conocen 
como Peggy. Nací en Torre
jón de Ardoz, pero mi familia 
procede de La Adrada, del 
Barrio del Cabezuelo. Desde 
1973 resido en los Estados 
Unidos, donde trabajo como 
azafata de vuelo.

21
21
21

- 26 - 40
-27-62
- 27 - 93

—Casi todos los veranos te

fiestas de La Yedra, ya que en 
septiembre tengo vacaciones.

—¿Te afincarías definitiva
mente en España?

—Es dificil, porque allí tengo 
un buen puesto d^ trabajo, 
pero me gustaría mucho.

—¿Tu formación es ameri
cana o española?

—De pequeña estuve en 
Guadalajara en un colegio de 
monjas, también recibí clases 
en un colegio de aquí. Mi 
maestra fue doña Fuencisla. 
En los Estados Unidos, ade
más de mi profesión, realicé 
estudios universitarios seme
jantes a los de Económicas, 
que no terminé. También es
tudié y trabajé como modelo 
durante cinco años.

—¿A qué te dedicas en tus 
ratos de ocio?

MIGUEI-A^

DISTRIBUCIONES
Alberto Sánchez Nava^
Pepsi-cola, Kas, Cruz Campo, R*?)^ 
Campo Viejo, vino espumoso Caixerte

ginmasia y el motorismo acuá
tico. Me gusta también escu
char a Isabel Pantoja.

—¿Qué esperas de estos días 
en los que vas a ser reina de 
las fiestas?

—Representar al pueblo 
bien y disfrutar.

Peggy no conocía a Miguel 
Ríos que fue quien le hizo en
trega de banda y ramo de 
flores.

Se llevaron a Peggy, yá más 
tranquila, y comenzamos la 
charla con Mary-Bel y Sa
ra-Patricia.

Ambas comparten muchas 
cosás: la edad (15 años), la 
procedencia (madrileña, de los 
barrios de San Fermín y Opor
to) y el venir a La Adrada en 
verano desde pequeñas.

—¿Por qué os habéis pre
sentado a esta elección?

Mary-Bel responde que no 
sabía que la habían presenta
do “he pasado mucho corte, 
—dijo—, no me lo puedo 
creer todavía”. Sara-Patricia 
comentó que la habían prC’ 
sentado los amigos, esto) 
alucinada —apuntó—pC‘" 
ahora les. perdono y se o 
agradezco”.

Las damas de honot ha 
terminado este año pn®®^ 
de BUP, sin ningún suspens^ 
pero mientras Mary-Bel au 
no sabe a qué se va a dedican 
Sara-Patricia lo tiene ij ) 
claro: quiere ser bailannaio’^ 
pués nos hemos enterado^ 
forma parte del ballet de
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Un domingo, lleno de actividades

Bailes regionales y tirada al
plato, con mucha expectación
Cebreros. S. de Higes.

El domingo 24 de julio se 
ha celebrado una tirada al pla
to organizada por el Ayunta
miento de Cebreros y la So
ciedad de Cazadores “Virgen 
de Valsordo” de nuestra loca
lidad. Si bien los participantes 
no fueron muchos, sí había 
expectación en el pueblo. Se 
pretendía pasar una mañana 
alegre en el campo y el objeti
vo fue plenamente alcanzado. 
Hubo trofeos para todos los 

participantes. El ganador fue 
Francisco del Coso, quien en 
el desempate, rompió diez pla
tos de diez tiros, después de la 
tirada todos los presentes en 
el campo de tiro, disfrutaron 
de un aperitivo que se prolon
gó hasta las cinco de la tarde, 
después, sobre las ocho de la 
tarde, se entregaron los tro
feos en el salón de actos del 
Ayuntamiento.

Fue un domingo completo 
al máximo, también por la 
mañana, en el patio de la igle
sia vieja y organizado por la

Caja de Salamanca, bailaron 
la rondalla cebrereña y el 
grupo “Montaraces y Cha
rros”, de Salamanca. El re
cinto se encontraba repleto de 
personas que se entusiasma
ron con los bailes, sobre todo 
al tocar la rondalla la Jota 
Cebrereña. La belleza de los 
bailes hizo vibrar a más de 
uno. Finalizó este acto sobre 
la dos del medio día donde el 
grupo visitante, rondalla y un 
extenso grupo de invitados 
fueron a comer por gentileza 
de Caja Salamanca.

! Rondalla de Cebreros” y “Montaraces y Charros” actuaron juntos. M.A. PERIAÑEZ

M. A. PERlANEZOrganizadores y participantes en la tirada al plato.

■MassaMw
Actuación folklórica en los patios de la iglesia vieja. M.A. PERIAÑEZ

G M E RASGAL se vende con un año de garantía sin 
límite de kilometraje y el servicio gratuito de G M E 
Assistance, que incluye transporte para el vehículo y viajes, 
alojamiento y el alquiler de un vehículo similar.

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS

DISTRIBUIDO POR LOS CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL GENERAL MOTORSGM

G M E RASGAL. Un nuevo concepto en vehículos ligeros de carga. Diseñado 
especialmente para el transporte urbano. Gon 3 m3 de volumen interior y unas 

dimensiones que permiten transportar objetos de gran tamaño.
1.92 m. de altura. 5 puertas, dos de ellas correderas laterales y un 

enorme portón trasero, facilitan el reparto de mercancías y permiten el 
acceso directo a su amplio interior.

Gon las medidas exteriores más compactas del mercado. Agil 
y fiable. Fácil de conducir: amortiguación reforzada, auxiliada 
con ballestas, dirección de cremallera y frenos de disco delan
teros y de tambor traseros. Gon la más avanzada tecnología.
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r AREVALO 1

El Ayuntamiento aprobó el presupuesto 
en 264 millones de pesetas

Í/U ft*nffUU MAXIMILIANO

Granitos de Sanchidrián
Arévalo. R. Guerra._______

El pasado viernes 29 de ju
lio, celebró Pleno Extraordi
nario la corporación areva- 
lense. Entre el amplio orden 
del día, destaca, por encima 
de todo, la presentación del 
Presupuesto Unico para 1988, 
que asciende a la cantidad de 
264.570.534 pesetas con una 
baja sensible, de más de cua
renta millones, con respecto a 
los del ejercicio anterior.

Según palabras del alcalde, 
Luis Alberto Antonio, el re
traso estuvo motivado, entre 
otras razones, por la negocia
ción de la principal de las par
tidas de gastos, la de retribu
ciones al personal, puesto que 
la revisión de la plantilla, con
tando con el tiempo de con
vocatorias, se realizará el pró
ximo ejercicio. Asimismo, dio 
tres razones fundamentales en 
lo que es la motivación de las 
inversiones: incrementar las 
inversiones en los barrios más 
deprimidos, la creación de pues
tos de trabajo y la mejora en 
general de la infraestructura 
urbana.

CRITICAS DEL CDS, A.P. 
Y C.P.I.

Prácticamente, el proyecto 
de presupuestos fue contesta
do por todos los grupos de la 
oposición.

Jesús García Fiz, portavoz 
del CDS, resumió en cuatro 
puntos el voto negativo que 
daría su grupo a estos presu
puestos. Por el incremento 
“abismal” de la recaudación 
en concepto de Contribución 
Territorial Urbana, Rústica y 
Licencia Fiscal, que supone 
gravar considerablemente al 
administrado, y que la eleva a 
las cifras más altas de la 
Provincia.

También porque en el capítulo 
de ingresos se aprecia que des
cienden los procedentes de 
subvenciones, lo que pone en 
tela de juicio esta gestión del 
gobierno municipal.

Porque en los gastos se 
aprecia el aumento excesivo 
—según el CDS— de los des
tinados a representación y ba
jan a cantidades mínimas 
—ya gastadas con creces— las 
de reparaciones y conserva
ciones ordinarias, lo que des
miente que estos sean unos 
presupuestos ajustados a la 
realidad.

Y porque en el tema de las 
inversiones se ve claramente 
que la actual corporación se 
está limitando a ejecutar mu
chas obras ya presupuestadas 
y aprobadas por la anterior...

Por parte de AP, su porta
voz en esta ocasión, Ricardo 
Ungría, dijo ver pobre y como 
a toro pasado las partidas 
presupuestadas y que se ha
bían ya realizado y rebasado 
con creces, compartiendo las 
razones del CDS.

El concejal de CPl, Luis de 
Alba, manifestó su sorpresa 
porque el alcalde no hiciera la 
presentación y el por qué de 
estos presupuestos y no otros, 
por la fecha en que se hace y 
porque no recoge el sentir po
lítico ni de expectativas de fu
turo. Realizó varias preguntas

manifestando que su voto se
ría la abstención.

ARGUMENTOS 
DEL ALCALDE

El alcalde respondió a los 
tres grupos en conjunto inten
tando convencer, aunque ya 
manifestó que parecía claro 
que no había intención de an
temano favorable a su apro
bación por los grupos de opo
sición.

No obstante, hizo un re
cuento de varias cuestiones 
que le habían planteado. Des
tacaría entre ellas, las siguien
tes:

Lo de la contribución, dijo 
no ser alto y que en función 
del resultado de la revisión del 
catastro, se reconsideraría el 
tipo impositivo. Arremetió con
tundentemente contra la acu
sación de no haberse movido 
en lo de las subvenciones y di
jo que si recibía poco de la 
Diputación, es porque esta no 
está en condiciones económi
cas, por todos sabido, de rea
lizar grandes ayudas. Dio la 
noticia oficiosa de que ya es 
firme la ayuda de 200 millo
nes para la Escuela Taller, 
que comenzará a funcionar 
pronto.

Con respecto a los gastos 
de representación dice que 
llevan 3 ó 4 años sin modifi- 
carse y habrá una propuesta 
para incentivos de asistencia a 
comisiones y la revisión de la 
remuneración por su “dedica
ción preferente” y la seguri
dad social de la que ahora ca
rece, y ese aumento es en pre
vención de todo esto.

NUEVAS OBRAS

Negó que no hubiera obras 
nuevas y remitió al capítulo 
de inversiones, donde se pre
supuestan varias.

Nos anticipó varias cosas, 
algunas ya conocidas y casi 
añejas. Se pretende crear un 
parque en las laderas laterales 
del Castillo. Arreglos en la 
antigua casa de Los Sexmos 
de la Plaza de la Villa, para 
sede de las aulas de la Escuela 
Taller y acuerdo —que se 
planteó en otro punto del or
den del día de este mismo 
pleno— con los herederos del 
Marqués de los Altares para 
que su palacio, —las ruinas— 
sean el campo de trabajo de la 
escuela. Anunció las tan anun
ciadas obras de la Plaza del 
Real y de la Casa de Cultura, 
en los edificios antiguos del

Concejo y de Los Sexmos. Di
jo que se pediría inmediata
mente la segunda fase del 
Plan de Seguridad Vial. Anun
ció un convenio con el Minis
terio de Educación y la Fede
ración Española de Munici- 
pios para el arreglo del Cole
gio Menor y justificó el retra
so en el asunto de “La Isla” 
por trámites de herederos y 
anunció que cuando este asun
to esté solventado, se iniciaría 
la adecuación.

Pleno largo y al contrario 
-de otras ocasiones, poco pú
blico en la sala.

Para finalizar, defendió la 
baja en capítulos por la inten
ción de conseguir un mínimo 
endeudamiento.

Parece que no convenció a 
nadie de la oposición puesto 
que la votación quedó de la 
forma siguiente:

Votos afirmativos, 4 del 
PSOE; votos negativos, 3 del 
CDS; abstenciones, 4 de APy 
CPL

MUCHAS 
INTERROGANTES

Por tanto, los socialistas se 
quedaron solos en el tema de 
presupuestos, sacando la vo
tación por lo más mínimo, lo 
que hace prever que el resto 
del año sea calentito, porque 
también se habló de las Bases 
de Ejecución, poniendo en la 
mesa las prerrogativas de la 
Alcaldía en cuanto a gastos 
autorizados al alcalde, que 
respondió que son “pegas ton
tas; me piden que me mueva y 
luego me quieren recortar los 
gastos...”

También se puso en eviden
cia la premura y prisa en dar a 
los grupos los presupuestos y 
pretender fueran pasados por 
la Comisión de Hacienda el 
mismo día y pocos después al 
Pleno, por lo que todos dije
ron que era muy poco tiempo 
para estudiar profundamente 
tan largo y complicado do
cumento.. Se dijo que parecía 
que tenían prisa por dejarlo 
zanjado antes de vacaciones y 
que también había tiempo pa
ra entregarlos antes puesto 
que uno de los motivos aludi
dos era que sería un presu
puesto ajustado a la realidad 
y por el contrario, la oposi
ción dice que de reales nada, 
porque a medio año pasado, 
ya se tenían que conocer mu
chos más datos de la realidad 
y que por el contrario, eso les 
hacía más irreales aún.

Se nos ha ido el mes de 
julio, con mayor rapidez aún 
a los que iniciamos turno de 
vacaciones. Otros han em
pezado a disfrutar ahora del 
merecido descanso. Siempre 
se encuentra uno cosas nue
vas al regresar a nuestra 
Provincia: alguna calle casi 
arreglada, algún estableci
miento recién abierto, algún 
traslado a punto de realizar
se... y noticias, buenas y ma
las; entre las primeras, las 
que más nos han agradado 
han sido las de la recepción, 
por el Estado, del Palacio de 
los Aguila, que perteneció a 
María Luisa Narváez, du
quesa de Valencia, y el anun
cio de que los fondos docu
mentales no bibliográficos 
de Claudio Sánchez-Albor- 
noz serán enviados a Avila. 
Ambas medidas contribuirán 
al enriquecimiento de nues
tro patrimonio artístico.

Entre las comunicaciones, 
privadas o públicas, también 
se ha saldado el mes de julio 
con sus cosas buenas y sus 
cosas malas, como una car
ta, en el último caso, publi
cada el pasado día 18 de ju
lio, recuadrada, en la que el 
presidente del Consejo de 
Administración de Granitos 
Abulenses, Justo Tapia Ma
rugán, de Sanchidrián, en
cuentra en una de las infor
maciones que dejamos re
dactadas, irresponsabilidad, 
precipitación e “intenciones 
que escapan a cualquier bon
dadosa interpretación”, en 
un tono agresivo totalmente 
indomado. Le puedo asegu
rar al señor Tapia Marugán,

a quien no conozco de nada, 
que no me mueve ninguna 
intención respecto a la fá
brica de granitos, salvo el 
deseo de que su pueblo pro
grese, como toda la Provin
cia, y tenga el mayor des
arrollo posible. El informa
dor y el fotógrafo, sin buscar 
días festivos ni horarios ex
tralaborales, nos limitamos 
a recoger las informaciones 
que alcalde y secretario del 
Ayuntamiento nos dieron so
bre la situación industrialde¡ 
Sanchidrián, sin poder tra 
tar el tema con excesiva am
plitud, porque en un pueblo 
como Sanchidrián hay mu 
cho de qué hablar y nose 
dispone de muchas tardes 
para ir a visitarlo. Podía ser, 
en el peor de los casos,.un 
mal entendido, entre los res
ponsables municipales y los 
dos informadores que acu
dimos al pueblo de Tomás 
Luis de Victoria —ambos 
entendimos que la fábrica de 
granitos estaba cerrada- 
Ignoro las relaciones entre 
Ayuntamiento y fábricay 
los motivos que pueden ha
ber llevadó al alcaide, a quien 
no se cita para nada en la 
información ni en la carta,a 
escribir otra nota aseguran
do que la fábrica permanece 
abierta. Procuraremos ente
ramos, aunque no nos mue
va ninguna intención ofen
siva contra nadie. Estamos 
convencidos, por otra parte, 
de que si la situación laboral 
de Granitos Abulenses es 
buena, los clientes y usua
rios de sus servicios no tie
nen por qué sufrir desaso
siegos. ^

FLORES DE AVI LA

Los vecinos respondieron a las
peticiones de sangre
Flores de Avila. R. Sánchez.

La villa de Flores de Avila 
tuvo, recientemente, la opor
tunidad de demostrar su ca
rácter altruista y humanitario, 
donando sangre sus vecinos, 
un bien muy preciado y no 
conseguido en laboratorios.

Parte de ellos no pudieron 
hacer la donación ya que el 
día 20 de junio habían acudi
do a donar su sangre a Avila.

El espíritu de colaboración, 
entrega y lealtad en los senti
mientos de sus vecinos son ca
racterísticas atesoradas y man
tenidas a lo largo de su histo
ria con sus nobles orígenes.

Hubo suerte al llevar al 
doctor Ortega, con un equipo 
de lujo ya que hasta ahora la 
extracción, en Flores de Avi
la, ha sido de las más compli
cadas, no sé si porque casi to
dos los de la misma familia se 
empeñaron en marearse, y no 
es que el mareo tenga impor
tancia, pero predispone a los 
demás, lo que retrasa la ex
tracción y hace sentirse incó
modos a los donantes. Se pre
sentaron 35 donantes, de los 
cuales hubo que darles las 
gracias a 9 por su buena vo
luntad y se sacaron 26 unida
des que junto a las 15 que se 
cedieron el día 20-6-1988 en

Avila, es una prueba de 
nocimiento a los don2 
que en esos días ced^ .
sangre para ese rw 
desconocido, aunque se 
querido en Flores.

Es lástima que con 
edificios amplios no teu®.. 
guno las condiciones op 
para la extracción de 
Discoteca de Cu^ ^1 
nuestra disposición, Ç ij 
bar, su casa y su f8®«»’ 
que le agradecemos.

No nos faltó en 
momento la compañía ^^ 
calde, la delegada de .^ 
Roja, la alcaldesa y 
qué, además de dona » 
concejal. Ellos fueron 
cargados de atender a i ^¿¡ 
nantes, agasajarles y . [,3. 
ellos y al fin, a la hor .jæ 
cer cuentas, dijeron q®^ 
ban lo mejor que ^^^’^ ¿oovi 
iban a preocupar P®T fgjciói 
te, que era una ^^J^jceil 
para el Ayuntannient ^íll 
como todo lo que j^c® 
promocionar la 
pacífica de los vecino -

Hay que a^adee^ 
sencia del señor a ¡j 
Narros del Castilla» j{5. 
presentó con tres do
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Cartas at director
Natalidad

El problema es especialmen
te grave en nuestro continente. 
A finales de siglo los jóvenes 
que se incorporen al trabajo 
representarán, tan sólo, los dos 
tercios de las personas que 
concluyen su vida laboral. Nues
tra sociedad se irá volviendo 
cada vez más viejá, más "con
servadora”, y carecerá del espí
ritu emprendedor y competiti
vo propio de las sociedades jóve
nes. Para atender a la industria y 
a los servicios, Europa tendrá que 
recurrir a la mano de obra de 
países asiáticos o africanos con 
un elevado índice de natalidad. 
En alguna forma se repetirá en 
el siglo XXI el fenómeno de la 
colonización que caracterizó 
al siglo XIX, pero en sentido 
inverso; los entonces coloni
zados serán ahora colonizado
res. Con todos los problemas 
que supondrá, para los ciuda
danos del, nunca mejor llama
do, Viejo Mundo, la invasión 
masiva de grupos humanos tan 
diferentes de ellos en cuanto a 
raza, cultura, creencias, etc.

DETERIORO 
ECONOMICO Y 
CULTURAL

Pero hay más: la disminu
ción de la natalidad desembo
cará en la disminución del con
sumo con el consiguiente dete
rioro de la actividad económi
ca, el aumento de empresas en 
crisis y el incremento del nú
mero de parados. Paralelamen
te, se producirá un descenso 
del nivel cultural. Apenas po
demos concebir una Alemania 
con sólo quince o veinte mi

1^ complicación 
Sdllega

Abel Hernández 
Diario 16,1-8-88

'Antonio Hernández Mancha 
advirtió en su día a Felipe Gon- 
^^lez de lo que podría ocurrir. 

3 toma del poder en Galicia 
Pot parte del PSOE, apoyándo- 
^ en socios de ocasión, era 

cuando menos arriesgada, ade
as de irritante. Sobre todo por

^® 'José Luis Ba- 
'CO, el mismo que había sido 
mano izquierda de Femán- 

^^ora convertido por 
te de birlibirloque en la mano

^® 5^ principal con
fín ’^^P^® electoral, el socialista 
din^f^^^. ^^^^- Al final, será 
'^ Xunt'^'^^^ desprestigio de

'^ Moncloa se apre- 
dent 'desmentir que el presi
do ^°'^^3/ez hubiera trata-

1 ^^''oández Mancha so- 
particular.

Warí?® aprovechado, la des
ceba • ^'ccunstancia del pro
ca ^e Barreiro, por el 
sin i^®8o. para reafirmar, 
''ersA detalles, su con- 
Gohia'^’^ ^Q’^ ®^ presidente del

'^no. De este oscuro asun

llones de habitantes que son 
los que, de seguir así, tendrá 
para mediados del próximo si
glo. Y como el fenómeno no es 
exclusivo de Alemania, la in
fluencia a nivel mundial de la 
en otro tiempo todopoderosa 
Europa, habrá tocado a su fin. 
Leemos en un Informe del Co
mité Económico y Social de la 
C.E.E.:

"Las viejas potencias —Ale
mania, Francia, Italia, Inglate
rra, España, etc.— irán poco a 
poco marchitándose. Porque es 
dudoso que sociedades en las 
que van a predominar los quin
quagenarios y sexagenarios, 
y donde los ataúdes son más 
numeroso que las cunas, miren 
más al futuro que al pasado”.

Sí : Europa se desvanece —co
mo decía el ex-primer ministro 
francés Jaques Chirac.—Una 
Europa angustiosamente nece
sitada de niños, pues, salvo 
Irlanda, todas las naciones de 
nuestro continente se hallan 
ya por debajo del índice de 2,1 
hijos por matrimonio necesa
rios para que se produzca el 
relevo generacional. (Se preci
san 2 hijos para sustituir en su 
día a los padres que fallezcan y 
el 0,1 de exceso es para^ubrir 
los casos de matrimonios esté
riles, personas que no se casan, 
muertes prematuras, etc. Pues 
bien: en el conjunto de nuestro 
país ya nos hallamos situados 
por debajo del 1,8. Y continua
mos disminuyendo).

NO HAY NINGUN NIÑO 
QUE NO SEA 
NECESARIO

Así lo han comprendido ai-

El quiosco
to en Alianza Popular disponen 
de una buena carpeta.

COMPLICACIONES 
DEL PSOE

Al PSOE se le han complica
do evidentemente las cosas en 
Galicia. La dimisión de Barreiro 
no arregla la situación.

Lo normal es que este inte
ligente y ambicioso político no 
se resigne a quedarse quieto y 
callado, cargando con todas las 
culpas del desgobierno y de las 
supuestas corruptelas.

Barreiro no tiene vocación 
de chivo expiatorio.

Hace tiempo que muchas de 
las actuaciones públicas de la 
Xunta estaban bajo sospechas. 
Lo que quiero decir es que el 
escándalo del juego, sea cual 
sea la resolución judicial no se 
reduce a la suerte futura de 
este hombre al que ha sorpren
dido el procesamiento cuando 
intentaba relanzar, con respal
do público, su quebrantada 
imagen.

En Galicia se vio que los 
socialistas, con tal de llegar al 
poder, se alian con quien sea. 
Sólo la mediocridad política de 
algunos de sus dirigentes pue
de hacerles creer que, una vez 
apartado ya Barreiro, seguirán 
en el machito como si aquí no

Luis Riesgo Ménguez 
Carmen Pablo de Riesgo

gunos países como Francia, 
donde las madres que alumbran 
su tercer o cuarto hijo reciben 
durante tres años un salario de 
48.000 pesetas, o como Alema
nia Oriental donde los padres 
jóvenes reciben, sin interés, 
préstamos para la vivienda, prés
tamos que pueden ir amorti
zando con cada nuevo niño 
que tengan. Si embargo en Es
paña continuamos con una po
lítica demográfica suicida; eli
minamos las ayudas de la Se
guridad Social a las familias, 
liberalizamos el aborto, grava
mos con más impuestos a los 
matrimonios legalmente cons
tituidos, convertimos los cen
tros de planificación familiar 
en centros donde se enseñan 
técnicas que eviten el embara
zo, montamos compañas de di
vulgación de anticonceptivos e 
incluso los repartimos a los 
jóvenes gratuitamente en de
terminados municipios, etc., etc..

¡Buen servicio están hacien
do a las futuras generaciones 
los responsables de tamaños 
desaguisados!. Porque aunque 
es cierto que no se puede obli
gar a las parejas a tener hijos, 
que al menos, cuando los ha
yan engendrado, no se les pon
ga qn bandeja el eliminarlos. 
Por el contrario, créensé las 
condiciones que faciliten su 
llegada promoviendo una polí
tica inteligente de subsidios 
familiares, de ayudas econó
micas y fiscales, de construc
ción de viviendas, de protec
ción a los matrimonios con tres 
o más hijos, etc. Eso sí que sería 
una política progresista. 

pasara nada.
No acaban de convencerse 

de que la avaricia rompe el 
saco. Y el pobre González Laxe, 
después de esta peripecia, ca
rece de garantías mínimas para 
voler a encabezar el cartel de 
las elecciones gallegas, presu
miblemente próximas.

Lo normal es que Alfonso 
Guerra no respalde al que se ha 
retratado tantas veces en los 
últimos meses con Barreiro y 
con el inefable González Mari
ñas. Los tránsfugas suelen dar 
siempre mal resultado.

Tampoco Alianza Popular, 
cumpliendo su venganza, se 
alza con el santo y la limosna. 
Cuando ocurrieron los hechos, 
calificados provisionalmente 
de prevaricación y cohecho 
—con independencia de la ne
cesaria presunción de inocen
cia—, José Luis Barreiro era el 
''número dos" de Fernández 
Albor y Fraga presidía Alianza 
Popular.

Se trata de averiguar ahora, 
hasta dónde llegan las even
tuales responsabilidades y, si 
existen o no, como se dice, 
papeles firmados que resultan 
comprometedores para perso
najes que han pretendido co- 
locarse a sí mismos por encima 
del bien y del mal y, por tanto, 
fuera de toda sospecha.

En favor del arte
Con motivo de la nueva inau

guración de la sala de exposicio
nes de la Caja de Ahorros de 
Avila, con una muestra de artis
tas abulenses, y después de ha
ber visto las notas de prensa 
aparecidas estos días, creemos 
que es el momento para, por 
parte de los artistas abulenses, 
aplaudir la labor de dicha Insti
tución, en favor del arte de Avila, 
aplaudir el poder tener, en nuestra 
Capital, una magnífica sala de ex
posiciones, al servicio de los artis
tas abulenses, y aplaudir, por qué 
no, a toda Institución o Asociación 
que apoye y promocione el arte 
de nuestra Provincia. Dejémonos 
ya de provocar enfrentamientos, 
olvidemos términos tan difíciles 
de definir como consagrados y afi
cionados, dejemos ya de utilizar 
nombres de asociaciones para 
dar opiniones personales o de 
grupos, y aprovechemos, estas 
buenas condiciones, para hacer 
algo, cada vez mejor.

Toda exposición colectiva tie
ne siempre el mismo riesgo. A 
todos los artistas nos gustaría 
colgar nuestros cuadros en el 
mejor lugar y cada uno de nues
tros criterios, para colocar la 
sala, serían distintos y siempre 
habría algún descontento. En es
tos casos siempre hay alguna 
persona, generalmente el gale
rista, que asume este riesgo y su 
criterio personal es imposible 
que coincida con el de todos los 
expositores. Aprovechemos pues, 
este escrito, para felicitar a la 
Caja de Ahorros de Avila que nos 
brinda esta magnífica galería y 
también a personas que, desde es
ta Institución, ponen todo su es
fuerzo e ilusión en trabajar por el 
arte y los artistas abulenses, co
mo Antonio Carrera.

Sánchez-López 
Galindo 
Velayos 

Ricardo Sánchez 
M. Corredera

Desde Sanchidrián
En los últimos días he tenido 

la satisfacción de leer en las 
páginas de El Diario de Avila 
diversas informaciones relativas 
a mi pueblo que por lo general 
reflejan, con bastante exactitud, 
lo que constituye su realidad, 
anhelos y preocupaciones.

Sin embargo, en el artículo 
aparecido el día 12 de julio últi
mo, se incurre en un error que, 
por supuesto, no imputamos a 
mala fé por su parte Se trata de la 
empresa “Granitos Abulenses”, 
de la que en citado número de su 
periódico, se afirma que está 
cerrada, cuando el hecho cierto 
es que dicha empresa viene fun
cionando sin interrupción, dis
poniendo de una plantilla de 
nueve trabajadores y con una 
cartera de pedidos que, según 
nuestras fuentes, puede califi
carse de halagüeña

El alcalde de Sanchidrián

“La representación humana es el 
camino más corto hacia el logotipo 
de la memoria más infructuosa. El 
pasado acomete la población de pre
sentes más austeros”.

E. RAMOS

Comunicado del 
CDS de Sotillo

Los concejales del CDS mani
festamos nuestra indignación por 
la mala recepción, que el Gobier
no Municipal, que preside Goyo, 
hizo al presidente de la Dipu
tación, el día 27 último, cuando, 
en calidad de presidente, asistió 
a la inauguración de las Primeras 
Jornadas sobre Turismo, Comer
cio e Industria del Valle del Tiétar.

No estuvo presente el Ayun
tamiento en Pleno, faltando los 
concejales del PSOE y los de AP, ni 
se dio la publicidad adecuada.

Una vez más, el gobierno mu
nicipal, que preside Goyo ha 
quedado a la altura del betún.

Confiamos en el buen hacer 
del presidente de la Diputación, 
para que olvide este agravio y no 
repercuta en el desarrollo de 
Sotillo.

Y que sirva de ejemplo el res
petuoso saludo que el CDS ha 
hecho al Sr. Aznar, que, como 
presidente de la Junta de Castilla 
y León, visitaba, por primera vez, 
nuestro pueblo.

El CDS de Sotillo ha sabido, 
una vez más, estar a la altura de 
las circunstancias.

Julio San Segundo 
Portavoz en el Ayuntamiento, del 

CDS

Separación fiscal
Sr. Director;
El problema, sobradamente co

nocido, sigue sin solucionarse. 
Los matrimonios legalmente 
constituidos, en que marido y 
mujer trabajan —y son muchos 
los casos—, tributan más a Ha
cienda si lo hacen como tal ma
trimonio —a lo que la ley les 
obliga— que si lo hicieran por 
separado.

¿Solución por la que, a la vista 
de esa penalización, optan cada 
día más cónyuges?; la “separa
ción fiscal”, esto es, separarse 
legalmente, aunque de hecho 
sigan unidos y queriéndose más 
cada día. Pero ante la ley figuran 
como separados y como tales 
tributan.

Me comentaban unos amigos: 
—El “separamos” nos ha su
puesto que en vez de declarar 
unos ingresos de ocho millones 
de pesetas entre los dos, decla
ramos cada uno la mitad. Y al no 
acumularse las rentas nos aho
rramos en impuestos millón y 
medio de pesetas.

Ya lo saben ustedes: si quieren 
pagar menos a Hacienda, en vez 
de casarse “arrejúntense”. Y si 
cometieron el error de casarse 
como Dios manda, sepárense 
cuanto antes, por lo menos “fis
calmente”.

Luis Riesgo Ménguez
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Hay que saber exigir a la hora de pedir un plato____________ _________ ____

Comer: ¿Cómo quiere el señor la chuleta?
Madrid. Por Caius Apiciua Efe.

A todos nos ha pasado, y no 
una vez ni dos, sino demasiadas 
para tomafselo a broma Cuando 
se pide una pieza de carne a la 
parrilla o a la plancha inevita
blemente se escucha la pregunta 
de “¿cómo quiere la carne?”. Lo 
raro es que se la traigan a uno en 
el punto exacto en que la pidió 
y lo grave es que en ningún caso 
tene arreglo.

Hace unos días, en La Coruña 
en la sabrosísima calle de La 
Estrella la cosa ya rizó el rizo. 
Andábamos varios amiguetes 
"de tazas”. Vimos, en una cono
cida tasca unas muy apetitosas 
sardinas y, claro, pedimos sardi
nas. Allí se hacen a laplancha la 
cual Se nos preguntó cómo las 
queríamos: poco hechas, nor
mal, muy hechas...

Nos las prometí amos muy fe
lices, aunque todos, por si acaso, 
las pedimos en punto “normal”. 
Vinieron las sardinas... práctica
mente sangrando. Vaya con la 
normalidad y vaya con tomarse 
al pie de la letra, o más, el no 
apurar los tiempos de cocción.

Por supuesto se nos dijo que si 
no estaban a nuestro, gusto nos 
las podían pasar más, que es lo 
mismo que le dicen a uno cuan
do ha pedido una chuleta en su 
punto y viene chorreando san
gre, que no vale más que para 
que, encima, uno tenga la sensa
ción de que le están tomando el 
pelo por partida doble

Está claro, o debería estarlo, 
que si sé" pregunta al cliente 
cómo quiere la carne —o la 
pasta, o el pescado— es porque se 
está en condiciones —y se tiene 
la voluntad—* de darle lo pedido 
en el punto pedido. En muchos 
sitios — nobleza obliga— así es. 
Pero en la gran mayoría., bueno, 
la preguntita de ritual forma par
te de como el “¿con gas o sin 
gaí?” o el “buenas noches”.

Es viejo, pero desgraciada
mente real como la vida mism.a 
el chiste del camarero que anota 
en su comanda un filete “vuelta 
y vuelta”, otro “medio hecho” y 
otro “muy pasado” y, al llegar a

El plato de la semana

Revoltillo de 
espinacas con 
langostinos

Ingredientes (para 4 perso
na^: 75 gr. de mantequilla • 
500 gr. de espinacas congela
das • 12 langostinos • 1 
botellín de crema de leche • 
10 huevos • sal y pimienta

Hervir las espinacas con po
ca agua y poca sal, escurrir 
bien Derretir bien la mante
quilla en la sartén y saltear los 
langostinos pelados y partidos 
por la mitad. Reservar. En la 
misma grasa rehogar las espi
nacas que estarán troceadas 
pequeñas: batir los huevos, 
añadirles sal y pimienta; poner 
de nuevo en la sartén los lan
gostinos, junto con las espina
cas. añadir la crema de leche, 
poco a poco y sin dejar de mo
ver, y luego añadir los huevos 
que estarán bien batidos, se
guir moviendo hasta que esté 
todo cuajadito pero no seco. 
Servirlo en cazuelas individua
les o bien en una fuente, ador
nado con pan frito.

la cocina encarga tres filetes, sin 
más. Y empieza a serlo que le 
prometan a uno unos spaguetti 
“al dente” y lleguen efectiva
mente “al dente”, pero”al dente” 
de un desdentado.

Y lo malo es que estas falca- 
trúas no tienen .remedio una vez 
cometidas. Si usted ha pedido 
una pieza de carne roja “saig
nant’ y se la traen más hecha de 
lo que usted querí a, no hay solu
ción Pero es que si la ha pedido 
“au point’ y se la traen casi cruda 
tampoco hay manera de aneglar- 
1o, porque si usted la devuelve 
para que se la pasen“un poco” se 
la volverán a traer achicharrada. 
Aparte de que los recalentados 
van bien en caso de apuro, en 
casa, para aprovechar unas so
bras de algo recalentable, pero 
jamás en un establecimiento pú
blico.

Por supuesto, la única solu
ción posible es exigir una nueva 
pieza, pero... ay, amigos, con el 
españolito hemos topado. 0, me
jor dicho, con los españolitos, el 
que pide y el que apurita El que 
pide, porque igual que es capaz 
de devolver una botella de un 
gran vino sin motivo alguno —y 
lo hemos visto hacer unas cuan
tas veces, probando luego el vino 
rechazado y encontrándolo per
fecto— suele ser muy cortito a la 
hora de devolver un plato. Y*el 
que apunta porque mientras en 
el caso del vino está convencido 
—erróneamente, por supues
to— de que no es su problema si 
la botella se ha echado a perder, 
en el de un plato salido de su 
cocina la pretensión de devolu
ción le produce primero extrañe
za luego incredulidad y, en mu
chos casos, indignación País.

En fin, procuren al menos que 
en su casa no pasen estas cosas. 
Ya saben que ante la carne cada 
uno tiene sus gustos. Los hay 
ciegamente partidarios de la car
ne prácticamente cruda san
grando. Los hay que no gustan 
de la sangre, pero quieren que su 
pieza mantenga un natural y 
saludable tono rojo. Otros se 
contentan con tonalidades rosá- 
ceas, y todos conocemos, claro. 

Espinacas y langostinos forman un sabroso plato. ARCHIVO

al “devorasuelas” que exige la 
canre totalmente chamuscada y 
encima dice que le gusta mucho 
la carne.

Uno, que ama la carne cruda 
cuando así la quiere y aprecia 
muchísimo esa invención vene
ciana llamada “carpaccio”, y dis
fruta bastante con un buen” steak 
tartar”, prefiere, cuando ha de 
comerla cocida, los tonos rojos, 
pero sin sangre. Y es fácil de 
conseguir este punto. Como 
todo, tiene su truco.

Hágase usted su carne al pun
to deseado. No olvide que eso 
del punto es cuestión personal, 
tanto en gustos como en ejecu
ción; no se puede explicar. Hay 
que —como decían nuestras 
abuelas— cogerlo. Sl como 
buen conocedor y verdadero afi
cionado a las carnes nobles, las 
quiere rojas pero no quiere san
gre,' coloque su pieza, una vez 
cocinada en un plato llano, y tape 
éste con uno sopero bien calien
te, que no toque la carne. Déjelo 
así unos cuatro o cinco minutos, 
los jugos se reabsorberán, el 
punto exacto se mantendrá y la 
sangre no aparecerá al cortaría

Tiene su razón de ser el dorar 
rápidamente la parte externa de 
la carne, dentro, en una cocción 
rápida casi no da tiempo a que 
se haga algo, proceso que sí se 
lleva a efecto en el“reposo” pos
terior.

Hablando de cortes: en todas 
partes, casas incluidas, se ven 
esos cuchillos con borde de sie
rra Ciertamente, cortar ya cor
tan, ya Pero una pieza noble de 
carne merece otro trato, ya que 
los dientes de sierra no la cortan 
limpiamente, la desgarran Con
sígase unos cuchillos de hoja de 
muy buen acero, con filo liso, y 
mantenga ese filo en perfecto 
estado de funcionamiento. No
tará la diferencia Parece un de
talle mínimo, pero son los deta
lles mínimos que hacen posibles 
las grandes cosas, los grandes 
deleites.

Los nuevos relojes Swatch son muy versátiles. ’ ARCHIVO

Pop Swatch: Una novedad en 
el mercado
Madrid Agencias

Para los jóvenes más imagi
nativos y desenfadados SWATCH 
ha creado un nuevo reloj, el 
POP SWATCH, un producto to
talmente revolucionario que 
marcará el tiempo que vendrá.

Un nuevo concepto de relo
jería, multiuso, y una nueva 
forma de ver la vida, más re
donda y clara a través de la 
esfera de un POP SWATCH.

Puedes llevarlo en la muñe
ca, en el bolsillo, prendido de 
tu chaqueta o puedes tenerlo 
siempre a mano en tu mesa de 
trabajo, en el coche, en la moto, 
en tu guitarra

El nuevo POP SWATCH es 
totalmente desmontable, “el 
juego más divertido de quita y 
poni!”, gracias a que el reloj se 
inserta en una caja que se 
acopla a las diferentes correas 
o sistemas de uso, mil formas 
nuevas de poder llevar tu reloj! !

Es posible fijarlo, mediante 
un imán, acualquier superfi
cie metálica sujetarlo a cual
quier prenda y a todos los 
bolsillos, ahora puedes inven
tar tu propia forma de lucir un 
SWATCH.

Con una tecnología similar a 
los tradicionales relojes SWATCH 
el POP presenta importantes 
novedades. Una esfera más 
grande, de diseño sencillo y 
claro que llama la atención a 
primera vista; blanca gris o 
transparente —según mode
lo—, las horas se delimitan a 
través de visibles puntos ne
gros, un círculo negro rodea 
todas las esferas, el mejor signo 
de distinción.

Además, POP SWATCH pone 
fin a la rigidez de las correas de 
antaño, viva la flexibilidad de 
las telas elásticas!! que se 
adaptan a todo y a todos

La temporada de verano se 
inaugura con tres nuevas li
neas POP:
• CLASSIC LINE; El POP mas 
clásico en cuatro colores su
percombinables, blanco, ne
gro, azul y rojo, uno para cada 
hora del día
• CITY LINE: Un POP neta
mente urbano para los que 
viven la ciudad “a tope” y 
• FUN LINE. Lo más divertido, 
ingenuo y alegre. Trasparen
cias en la esfera e inscripcio
nes y colores estridentes en 
las correas, realmente irresis-
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Sobre los costes de la publicación*

El CDS pregunta en las Cortes 

por el “Periódico de un año”

ClT acusa a Protur de acaparar 
el homenaje a Delgado
Segovia. Efe. colaborado en nada, intente

Avila. Redacción.

Juan B. Duran Suárez, pro
curador perteneciente al Gru
po Parlamentario del Centro 
Democrático y Social, al am
paro de lo dispuesto en el vi
gente Reglamento de la Cá
mara, arts. 148 y ss., ha for
mulado a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta 
escrita. ’

Encartado en los medios de 
comunicación escrita de nues
tra Comunidad Autónoma se 
difundió, el pasado domingo 
24 de julio, una publicación 
de la Junta de Castilla y 
León en la que se realiza el

Nuevas críticas al suplemento aliancista

El PSCL-PSOE censura la

propaganda de la Junta
Avila. Redacción.

LaC.E.R. del PSCL-PSOE 
ha tenido conocimiento por 
los diversos medios de comu
nicación del autobalance que 
los responsables de la Junta 
he Castilla y León y de A.P. 
han realizado del primer año 
he gobierno aliancista en Cas- 
hila y León.

Han conocido asimismo la 
distribución en numerosos pe
riódicos de la región, el pasa
do fin de semana de un su
plemento editado por la pro
pia Junta de Castilla y León 
ye, bajo el título “El Perió- 
hico de un año”, el PSOE es- 
ima que no es otra cosa que 
y panfleto propagandístico 

señor Aznar, de 12 pági- 
yS) financiado con el dinero 
y los presupuestos de Casti- 
yy León. Ante lo que consi-

^^^P^iegue de medios y 
sedad de datos como se 
oUene en el autobalance ci-

^•^•.^- del PSCL- 
Dorb manifiesta su repulsa 
dpi , utilización permanente 

^^dtución Autonómica, 
con ^f^^^ ^^^ señor Aznar, 

^1 hn de potenciar sus as

entrenaba al fútbol _______________

’*oven ahogado en el embalse
‘I® Luna
¡^^^^^^^gjgjgna (León). Efe.

^2añ(Í?^^ ^^?? Rodríguez, de 
pantano ahogado en el 
®herse He Luna tras 
'^®ntrah ^^^^ cuando se en- 
^^hinnd J^^renando con el

GvH íiyer la Guar- 
^®hyer n ^ ^'^^eso ocurrió an- 
^^nuelrí ^^ tarde cuando 
^®hiana « ''®mno de Val- 
''^hdo en®^contraba entre- 

^ sus compañeros de 

balance de gestión de la mis
ma correspondiente a un año 
de legislatura.

¿Cuál ha sido el coste total 
de la publicación de referencia?

¿Qué órgano de la Junta de 
Castilla y León, o en su caso 
qué empresas o personas con
cretas han tenido a su cargo el 
diseño y maquetación de la 
publicación aludida?

¿Cuál ha sido el coste de di
fusión en los distintos medios 
de comunicación?

¿A qué aplicaciones presu
puestarias concretas se han 
cargado los posibles gastos de 
confección, impresión y dis
tribución de la publicación 
objeto de esta pregunta? 

piraciones partidistas internas 
en la fase previa al Congreso 
Nacional de AP.

Frente al balance absolu
tamente ficticio que afirma se 
hace con esa finalidad, cual
quier conocedor de la situa
ción de la región sabe que la 
realidad es bien distinta. Así, 
por ejemplo, prosigue, la re
forma administrativa ha re
sultado un fracaso del que sus 
propios promotores están arre
pentidos, como lo demuestran 
la modificación de la Ley de 
Gobierno, que viene a recoger 
un modelo totalmente contra
dictorio con el propuesto en el 
discurso de investidura. La 
Administración, progresiva
mente politizada,-es más cara, 
menos eficaz y carece de pro
yectos de directrices y de obje
tivos ante el desánimo de los 
propios funcionarios. En ella 
se están dando situaciones ver
gonzantes de compatibilidad 
de cargos públicos o entre és
tos e intereses privados. La 
descentralización territorial y 
administrativa languidece sin 
criterio y sin operatividad des
pués de los pasos dados en la 
legislatura anterior. 

Considerada como un 
atentado contra el 
paisaje ____
Denegada la 
autorización para 
la central 
hidroeléctrica en 
el río Uces
Salamanca. Efe.

La Comisión Provincial 
de Urbanismo de Salaman
ca ha denegado la autori
zación para construir una 
central hidroeléctrica en el 
río Uces.

La denegación para cons
truir esta central, en el pa
raje denominado “Los Hu
mos”, ha sido adoptada 
por considerar que esta ins
talación supondría “un 
atentado contra el entorno 
paisajístico”.

El proyecto, presentado 
el pasado mes de abril por 
la empresa “Ibérica de Ener
gías, S.A-.”, que preside 
Eduardo Merigó, pretendía 
instalar una central hidroe
léctrica con una potencia 
de 5.000 Kilowatios y una 
presa-azud en el río Uces.

El cauce de este río es de 
una especial belleza natu
ral, con uná cascada a su 
paso por las localidades de 
Pereña y Machueco, en la 
comarca de Las Arribes 
del Duero.

Desde que se dio a co
nocer el proyecto surgió 
una fuerte oposición a la 
instalación de la central 
hidroeléctrica en el paraje 
de “Los Humos”,

equipo a la órilla del pantano, 
y, al intentar recoger una pe
lota, cayó al agua.

Manuel Díaz fue rescatado 
con vida de las aguas.del pan
tano y trasladado por, sus 
compañeros al Hospital Ge
neral Princesa Sofía de León, 
donde ingresó cadáver.

El cadáver de Manuel Díaz 
fue conducido a la localidad 
leonesa de Valsemana, donde 
esta tarde será enterrado, se
gún informaron sus compañe
ros de equipó.

El Centro de Iniciativas Tu
rísticas (CIT) de Segovia acu
só ayer al Instituto para la 
promoción del Turismo (PRO- 
TUR-Segovia) de haber aca
parado de forma unitaria la 
organización del homenaje al 
ciclista Pedro Delgado, que 
tendrá lugar mañana miérco
les en la capital segoviana.

Para Juan Carlos Santos, 
presidente del CIT, se ha de
jado a un lado a esta organi
zación, que durante el Giro de 
Italia y el Tour de Francia ha 
estado apoyando a Delgado 
por las carreteras italianas y 
francesas.

“Ahora —añadió Santos—, 
es triste ver que una institución 
como PROTLJR, que no ha

Burgos: Interés 
ciclista
Burgos. Efe.

Laudelino Cubino, del equi
po BH, y Marino Lejarreta, 
del Caja Rural, son los má
ximos candidatos para conse-, 
guir el gran premio de la 
X Edicióp de la Vuelta Ciclis
ta a Burgos que concede la 
Diputación Provincial, en opi
nión de Gregorio Moreno, di
rector de la carréra.

La Vuelta a Burgos, que 
comenzará hoy, contará este 
año con la participación de 80 
corredores profesionales per- 

MONTEPIO AGRARIO SALMANTINO 
M.A.S. MUTUALIDAD DE PREVISION 

(en liquidación)

Para ultimar el proceso de distribución del patrimonio de esta entidad, se 
hace un llamamiento a los pensionistas de la misma a 2.1.82 (o a sus familia
res) que no han presentado la reclamación de la cantidad que les correspon
de, o bien, la documentación que se les ha remitido no ha llegado a su poder.

Deberán dirigirse a M.A.S. PREVISION (en liquidación). Paseo de Canale
jas, 75 - 2.° E, 37001 -SALAMANCA (Teléf. 923-24 00 98) en el plazo de treinta 
días indicando:
1. Número de pensionista o nombre completo para su identificación.
2. Cuenta bancaria donde se ha de ingresar la cantidad que corresponda 

(Banco o Caja, Sucursal y número de cuenta). En la cuenta debe figurar 
como uno de los titulares quien tenga que percibir la liquidación.

3. En caso de fallecimiento del pensionista, quien se crea con derecho a la 
percepción, deberá acreditar documentalmente tal derecho (Certificado 
fallecimiento, Certificado de matrimonio, o testamento, etc. Caso de ser 
varios con igual derecho, autorización para el cobro a favor de uno solo 
de ellos).

Unicamente se efectuará el pago por transferencia bancaria, que se reali
zará con posterioridad.

Las cantidades no reclamadas se consignarán de acuerdo con el art. 93.5 
del Reglamento de Ordenación del Seguro Privado (R.D. 1.348/85 de 1.° de 
Agosto, BOE 3, 5 y 6 Agosto 85).

Se recuerda a aquellas personas que anteriormente habían solicitado el 
pago por cheque y aún no lo han retirado, que los cheques que no hayan sido 
hechos efectivos en igual plazo serán anulados y su importe igualmente con
signado.

Salamanca 29 de Julio de 1988
EL LIQUIDADOR

acaparar el homenaje de for
ma advenediza y arribista, 
dejando al CIT sin participar”.

Juan Carlos Santos indicó 
que el CIT no pretende con su 
protesta boicotear el homena
je a Pedro Delgado, que debe 
de ser “un homenaje del pue
blo, protagonizado por el pue
blo y no por las personas que 
quieren apuntarse un tanto 
nada más llegar”.

Por su parte, el presidente 
de PROTUR-Segovia y dele
gado territorial de la Junta de 
Castilla y León en Segovia, 
Víctor Martín Fernández, ma
nifestó que las acusaciones del 
CIT son precipitadas ya que 
se ha convocado para esta 
tarde a todas las organizacio
nes que deseen colaborar en el 
homenaje.

por la vuelta 

tenecientes a diez equipos, de 
los que siete son españoles, 
dos belgas y uno holandés.

La carrera burgalesa tendrá 
un recorrido de 856,8 kilóme
tros y está formada por una 
etapa prólogo y cinco etapas 
que recorrerán casi toda la 
provincia.

Entre los equipos españoles 
destacan el Reynolds, Kelme, 
Kas, Zahor, BH y Teka, mien
tras que entre los extranjeros 
el equipo holandés Super Con- 
fex es el que más expectación 
ha causado.
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Intervino en la Universidad de Santander______ _ ____________________ _____ _

Borrell: “El esfuerzo económico del 
Gobierno se dedicará a infraestructuras”

LA BOLSA
Información facilitada por la

Santander. Efe

El secretario de Estado de Ha
cienda, José Borrell, dijo ayer en 
la UIMP que “va a ser difícil que 
el Gobierrio no priorice de una 
forma muy importante la inver
sión en infraestructuras mate
riales e inmateriales”.

Aseguró que no puede antici
par las grandes líneas del repar
to de los recursos que se van a 
generar a medio plazo, aunque el 
Gobierno debate en estos mo
mentos un escenario de príori- 
dadesde aquí a 1992.

Los “cuellos de botella” para 
la continuidad del esfuerzo eco

Redondo lamenta 
el “divorcio” 
entre el Gobierno 
y UGT
Madrid. Efe._________ _

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, con
sidera que la postura del Go
bierno en las negociaciones 
sobre la cobertura por desem
pleo, reforma del ÎNEM y re
tribuciones de los empleados 
públicos hace cada día más 
patente “el divorcio entre un 
Gobierno socialista y un mo
vimiento obrero que debía 
ser considerado su aliado na
tural”.

En una carta- circular a la 
que ha tenido acceso Efe, 
enviada a las Uniones Terri
toriales, Federaciones Esta
tales de industria, miembros 
del Comité Federal, Uniones 
del Exterior y Uniones de 
Técnicos y Cuadros de UGT, 
Nicolás Redondo comenta 
las recientes elecciones sin
dicales en SEAT y la marcha 
de las negociaciones con el 
Gobierno.

Sobre este último punto. 
Redondo asegura que la pre
tensión del Ejecutivo de que 
las negociaciones “tengan 
por objeto la mera legitima
ción de medidas decididas 
unilateralmente, es contraria 
a la concertación social y no 
será aceptada por UGT’.

Para el líder sindical “esta 
falta de voluntad política pa
ra abordar el tratamiento de 
los problemas y esta cerra
zón para dar respuesta a las 
exigencias de los trabajado
res contribuirán poderosa
mente al deterioro de una 
situación que ya es preocu
pante”.

Según Nicolás Redondo, su 
sindicato no aceptará que“se 
intente eludir el tratamiento 
de las cuestiones estructura
les prioritarias en estos mo
mentos a cambio del incre
mento en algunas partidas 
presupuestarias, que no se 
otorgan por concesión gra
ciosa, sino por las presiones 
que los sindicatos venimos 
ejerciendo desde hace tiem
po”.

El secretario general de 
UGT afirma que, auiique la 
ronda negociadora comenzó 
con el hecho positivo de la 
aceptación del tratamiento 
separado de los diversos as
pectos, “no ofrece un pano
rama optimista en cuanto que 
estamos lejos de constatar el 
cambio de orientación en las 
políticas del Gobierno.

nómico son para Borrell las in
fraestructuras materiales (físi
cas) y las inmateriales (educa
ción) en las que habrá que poner 
enfásis, aunque no descartó un 
'esfuerzo adicional en la presta
ción de servicios públicos.

Los tipos de interés y la carga 
financiera acumulada como 
consecuencia de los déficit ante
riores y las menores necesidades 
de gasto público en materia de 
reconversión industrial “podrí an 
dejar un margen de maniobra 
para atender la mejora de la 
prestación de servicios”.

Borrell apostó, en definitiva.

La Administración niega incidencia alguna

Retrasos provocados por la 

huelga de aeropuertos

Madrid. Efe 

La huelga que inició ayer el 
personal de aviación civil y aero
puertos nacionales está provo
cando retrasos y anulaciones en 
los vuelos, según UGT, y no está 
teniendo incidencia alguna en el 
tráfico aéreo, mermaron fuen
tes de la Administración

Fuentes de la Federación de 
Servicios Públicos de UGT dije
ron a Efe que las demoras osci
lan entre dos y tres horas según 
los aeropuertos, y corresponden 
fundamentalmente a vuelos na
cionales, donde se han registra
do algunas anulaciones en las 
líneas que unen Pamplona con 
Madrid y Barcelona

Un portavoz de la Administra
ción señaló, sin embargo, que la 
huelga que comenzó ayer a las 
8,00 horas, no está teniendo, has
ta ahora, ninguna incidencia en 
el tráfico aéreo.

El paro, convocado por los 
sindicatos para ayer, hoy, afecta 

Comenzó la emigración de agosto

Setenta y nueve muertos durante 

el fin de semana
Madrid. Efe

Sesenta y nueve personas han 
muerto en las canoteras españo
las desde el pasado viernes hasta 
las seis de la tarde de ayer infor
maron a Efe en la Dirección 
General de Tráfico.

En los 64 accidentes en que se 
contabilizaron esas víctimas 
mortales ha habido, además, 59 
heridos graves y 75 leves.

A media tarde únicamente en 
Tordesillas (N-620), Alboralla 
(Valencia) y Tonevieja (Alicante 
había retenciones de vehículos, 
de escasa intensidad según las 
fuentes de Tráfico, aunque por la 
mañana los “cruces de las trave
sías” provocaron circulación 
lenta y retenciones en estas loca
lidades y en Tarancón (Cuenca) y 
Talavera de la Reina

Las estimaciones oficiales ci
fran 3n unos cuatro millones de 
automóviles los que han circu-

por una alta tasa de crecimiento 
en materia de infraestructuras 
materiales e inmateriales y des
tacó que "el gran esfuerzo tiene 
que ser hecho en infraestructura 
del transporte y en política de 
aguas (regadíos y aprovecha
mientos) y en educación”.

Se mostró reacio a anticipar 
las previsiones presupuestarias 
para el próximo año y, sobre si la 
concertación modificará los 
contenidos de la ley, señaló que 
“el Gobierno no escatimará es
fuerzos para llegar a un consen
so con los interlocutores socia
les".

a diversos colectivos encargados 
del mantenimiento de instala
ciones de los aeropuertos, co
mo el suministro de energí a eléc
trica o del mantenimiento de 
equipos de ayudas a la navega
ción

Los aeropuertos donde la huel
ga está, teniendo mayor inciden
cia según UGT, son el de Reina 
Sofía (Tenerife), seguido de los 
aeropuertos de Barcelona Pal
ma de Mallorca y el de Málaga 
mientras que el aeropuerto de 
Barajas, en Madrid, es donde el 
paro está teniendo menor inci
dencia

La huelga según UGT, está 
siendo secundada aproximada
mente por el 50 por ciento de los 
trabajadores y se están respetan
do, por ahora los servicios míni
mos, aunque no aseguró la acti
tud futura de los trabajadores 
ante los servicios mínimos im
puestos por la Administración, y 
que consideran “abusivos e ile
gales”.

lado por las carreteras españolas 
en estos días, con una media 
diaria de más de 40.000 por la 
frontera hisponofrancesa de Irún

A pesar del volúmen de tráfi
co, circulación ha sido“bastante 
fluida” en estas jornadas de 
“operación salida”, según dijo a 
Efe un portavoz de Tráfico.

En las mismas fechas del pa
sado año fueron 75 las personas 
muertas en carreteras, pero fuen
tes de Tráfico insistieron hoy en 
que la comparación no es válida, 
“aunque nos favorezca”.

Según estas fuentes, “lo nor
mal es que entre un sábado y un 
domingo se muevan por las ca
rreteras unos tres millones de 
vehículos, mientras que un jue
ves lo hacen solamente 150.000, 
datos que hay que tener en cuen
ta para comparar con el pasado 
año, en que los dos últimos días 
de julio coincidieron en jueves u 
viernes”.

CAJA D AHORROS D AVILA

Agosto anima la bolsa
Madrid Lid.

Con una importante inyección de optimismo ha comenzado su 
andadura bursátil el mes de agosto. La primera sesión de la 
semana ha dado continuidad a las alzas registradas en la jornada 
de cierre del pasado ciclo, aportando además un nuevo dato para 
la esperanza, una interesante mejoría en los volúmenes contrata
dos en acciones. Las subidas más fuertes han venido de la mano 
de los grupos industriales, con avances de consideración en los 
sectores construcción, siderúrgico y químico, aunque posible 
mente una de las notas más destacadas de la jornada haya sidola 
favorable reacción de las compañí as eléctricas con cotización eu 
el parquet madrileño.

INDICES: Aguila........... 385 399
Azucarera... 1.215 1.231

Madrid: 295,77 (-f-2,91). Koipe........ — —
Barcelona: 132,17 (4-2,94). Tabacalera... 1.050 1.065
Bilbao: 384,32 (4-4,11). Uniasa.......... — —
Valencia: 268,32 (-4-2,44).

Construcción:
Cubiertas..... — —
Dragados.... 443 457
Focsa............ — —

BOLSA DE MADRID
Comercia

Acciones: Anter. Ayer Finanzauto.

Transportes y cElectricidad: ,omunicadones

225
94,25

228,50
94,75

Telefónica.. 199,75 200
Cantábrico.
Hidrola........

Iberpistas ... — —

Sevillana :. 109,25 109 Seguros:
Iberduero ...
Fenosa..........

130
87

131,50
87,75 Mapfre..........

Fénix............
1.500
2.405

1.575
2.405

Mineras, Metal Básicas: Bancos:
Felguera .... 500 515 Castilla........ «^ —
Hornos........ 80 82 Bilbao..........1.080 1.080
N. Montaña — Central........1.150 1.160

Cementos: Banesto........ 1.165 1.059

1.100
Hispano..... 819 825

Asland.......... 1.072 Popular........1.765 1.780
Lemona........ — Santander... 918 916
Valen Cem. — Exterior........449 450
Uralita.......... — — BNP..............—
Químicas: Fomento.... —

512
Herrero........ 1.160Cepsa.... :. 501 Bankinter ... 1.155

Cros............ 537,50 560 Valencia .... —
Río Tinto... 468 475 Zaragozano. 860
Petroined... — Atlántico.... —

1.080
Metal Mecánica:

Vizcaya........1.080

M. Ibérica..
Inmobiliarias:

Citroen .... — — Encinar........
Tudor.......... — — L Metro........
Amper........ 875 890 Urbis............ 670
Auxiliar.... 680 — Vallehermoso. 660
Fasa............ — — Vacesa..........
Santa Ana.. — — Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa..........—
Papelera ... 337 360 Popularinsa •—
Sarrió 445, 466 Beinsaliber.. .

Dos millones y medio de toneladas
Las exportaciones de cereales . 
aumentaron en la temporada o'^
Madrid. Lid.

Las exportaciones españolas 
de cereales durante la pasada 
campaña 1987-88 ascendieron a 
2,4 millones de toneladas, con 
un fuerte incremento respecto a 
las exportaciones de la campaña 
anterior, que se elevaron a unos 
470.000 toneladas.

Este fuerte aumento, incluyó 
una mayor presencia de los gra
nos españolés tanto en los mer
cados de la Comurüdad Europea 
como en países terceros, en este 
último caso mediante los apoyos 
comunitarios a la exportación.

Las exportaciones g o ^yj 
cebada ascendieron a - ^ |¡ 
nes de toneladas, ^jjdaiií 
114.000 toneladas exp ^ 
la campaña anterior. 
raciones de maíz se c- ^^^, 
la última campana ^j^jya 
600.000 toneladas, P g^pd 
de las 238.000 ton^7, 
tadas en la campan

Las exportacion«^4ie^ 
blando I»™*Í^S1”ÍÍ5 
a562.500 toneladas e jj|.(p 
ña 87-88, frente a^afts ai# 
toneladas de la c

ére>S

rior.
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El ex-vicepresidente de la 
Xunta rechaza la existencia de 
delitos

Tarragona: El accidente del autobús 
pudo ser fallo del conductor

La Coruña. Efe. 

El ex-vicepresidente de la 
Xunta de Galicia, José Luis 
Barreiro, rechazó ayer “ab
solutamente la posibilidad 
de existencia de un delito de 
cohecho o de prevaricación”, 
tras prestar declaración en 
la Audiencia Territorial, don
de sus abogados interpusie
ron Recurso de Súplica con
tra el auto de procesamien
to.

Barreiro compareció ante 
el juez instructor, magistra
do Juan José Reigosa y el 
fiscal jefe en funciones Garlos 
Santaló, y realizó, durante 
unas tres horas, el trámite de 
“declaración indagatoria” en 
presencia de sus abogados 
José Antonio Lois Fernán
dez, de La Coruña, y Hora
cio Oliva García, de Ma
drid.

Propietarios y Ayuntamiento de 
Anchuras interpondrán recurso
Anchuras (Ciudad Real), Efe.

El Ayuntamiento de Anchu
ras y los propietarios de los 
terrenos donde se instalará el 
polígono de tiro recurrirán 
por la vía legal la decisión de 
la Junta de Defensa Nacional.

Según informó ayer a Efe el 
alcalde de Anchuras, Santia
go Martín, los siete ediles de 
la corporación municipal acor
daron por unanimidad inter
poner un recurso por la vía 
administrativa legal.

“Somos contrarios a la ins
talación del polígono de tiro 
y, por ello, realizaremos todo 
tipo de acciones legales y mo
vilizaciones que tiendan a im
pedirlo”, agregó el alcalde.

. Asimismo, los 65 propieta
rios de los terrenos afectados

No existe peligro de 
contaminación por el naufragio 
der‘Solon”
Lugo. Efe.________________

El naufragio del mercante 
^oton”, que encalló en la en- 

^cnada de Moras-Xove, pró- 
al muelle de la factoría 

ae Alúmina-Aluminio el pa
cano sábado, no representa 
peligro de contaminación.

Ea zona donde se produjo 
encallamiento del buque es- 
acordonada por decisión de 
autoridades de Marina y 

US trabajos de recuperación 
el buque están desarrollan- 
use con grandes dificultades 
ebido a que el barco se en
centra en una zona arenosa. 

. En portavoz de Alúmina- 
ctninio ha manifestado, esta 
anana que no existe riesgo 
^Putaminación ya que los 

^®^ T*^^ ®^ barco 
de ^^^uu, unos seis mil litros 
tos^^^^^^ ^^ encuentran intac- 

din^^ ^^^'^^^^®^ ‘^^^ puerto, con
^^ ^^ abrigo y las caracte- 

port^^^ ^^^ barco, explicó el 
no „^'’®^’ permiten afirmar que 
bre \ ^ g’'undes los riesgos so- 

c posible contaminación.

Al salir de la Audiencia 
Territorial, Barreiro hizo una 
breve declaración sobre “mi 
comparecencia ante el juez 
instructor y ante esta Audien
cia Territorial' por el proce
samiento que dictó contra 
mi”.

Ante el juez insitructor “hi
ce una afirmación fundamen
tal y es que jamás percibí 
una sola pesetas en relación 
con ninguna actuación polí
tica o administrativa llevada 
a cabo nunca dentro de la 
Xunta de Galicia o fuera de 
ella”, afirmó Barreiro.

Por esta razón Barreiro 
rechazó “absolutamente, la 
posibilidad de existencia de 
un delito de cohecho o de 
prevaricación” tras lo cual 
dijo que en el futuro man
tendría reserva sobre este 
asunto.

se reunieron ayer en Madrid 
con sus abogados para estu
diar también la interposición 
de varios recursos.

Por otra parte, la coordi
nadora en contra del campo 
de tiro acordó celebrar una 
manifestación para el próxi
mo 14 de agosto.

La manifestación partirá a 
las 20,30 horas de la Plaza del 
Ayuntamiento y recorrerá du
rante dos horas las principales 
calles de la localidad ciuda- 
rrealeña.

El alcaide de Anchuras ofre
cerá hoy en la sede central del 
PCE, en Madrid, una rueda 
de prensa para informar de 
las decisiones que adoptará el 
Ayuntamiento en los próxi
mos días.

El naufragio del mercante 
“Soton”, matriculado en Gi
jón se produjo como conse
cuencia de una vía de agua 
cuando el barco que procedía 
de Ribadeo se dirigía a Ma
rruecos con una carga de 511 
toneladas de madera de pino.

El naufragio, del que logra
ron salvarse los diez tripulan
tes del mercante al lanzarse al 
agua, se originó al producirse 
un corrimiento de la carga 
debido a la vía de agua abier
ta en el costado de estribor.

El “Soton” desplazaba 436 
toneladas de registro bruto y 
fue construido en los astille
ros de Duro Felguera, de Gi
jón, en 1965.

Los trabajos de rescate del 
barco prosiguieron ayer des
pués de haber sido inspec
cionados los fondos del buque 
escorado.

También las autoridades de 
Marina han desarrollado las 
pertinentes operaciones para 
evitar que se extienda el com
bustible derramado tras pro
ducirse el naufragio.

Tarragona. Efe.

El accidente ocurrido el domin
go en la autopista A-7, en el 
que murieron nueve personas 
y resultaron heridas de distin
ta consideración otras 69, pu
do deberse a un fallo del con
ductor del vehículo, José Fer
nández Sánchez, informó ayer 
el Gobierno Civil de Tarrago
na.

En un principio se indicó 
que el accidente pudo sobre
venir como consecuencia de 
un reventón en una de las 
ruedas, provocando el desvío 
de la trayectoria del vehículo 
qué se abalanzó contra una 
grúa aparcada en un arcén de 
la autopista.

En las ciudades más importantes_______________ _____________ _

Barrionuevo: “La TV privada será 
posible en 1989”
Madrid. Lid.

José Luis Martín Palacín, 
antiguo subsecretario del Mi
nisterio del Interior, prome
tió ayer el cargo de secreta
rio general de Comunicacio
nes, acompañado del minis
tro de Transportes, Turismo 
y Comunicaciones, José Ba
rrionuevo, quien anunció que 
la'televisión privada entrará 
en funcionamiento en 1989.

Otros 4 jóvenes 
mueren por 
sobredosis
Barcelona. Efe._______ '

Otras cuatro personas fa
llecieron durante el pasado fin 
de semana en Barcelona y po
blaciones de su cinturón in
dustrial como consecuencia de 
presuntas sobredosis de he
roína, informó ayer la Policía.

El sábado, fue encontrado 
el cadáver de M.G.M., de 35 
años, en la calle Roviralta de 
la localidad de Santa.Coloma 
de Gramanet, con síntomas 
de sobredosis.

Un joven de 22 años, identi
ficado con las iniciales GSJ, 
también falleció como conse
cuencia de una sobredosis en 
el Hospital de Nuestra Señora 
de la Esperanza de Barcelona 
donde fue ingresado la noche 
del sábado en estado muy 
grave.

La tercera víctima, F.M.P., 
fue localizada en la madruga
da del pasado domingo y tras
ladada ya cadáver al hospital 
de San Pablo donde certifica
ron su muerte por consumo 
de drogas.

También el domingo fue 
descubierto en la calle Pablo 
Morsal de H Terrassa, el ca
dáver de J.F.C., de 25 años, 
que falleció asimismo como 
consecuencia de una sobredo
sis de heroína.

La Policía informó de que 
una mujer, María del Carmen 
G.R., fue trasladada la pasa
da madrugada al Hospital del 
Mar en estado muy grave tras 
intentar, según las fuentes po
liciales, suicidarse con una 
sobredosis de droga.

El Gobierno Civil precisa 
que el autobús, que realizaba 
un servicio discrecional con 
itinerario Barcelona, Tarra
gona, Valencia, Villarrobledo, 
Córdoba y Sevilla, efectuaba 
un trasporte irregular de via
jeros, ya que algunos pasaje
ros manifestaron —indica un 
comunicado oficial— haber 
sido trasladados en furgone
tas de Mataró al punto de 
partida.

El vehículo, con matrícula 
B-9397-GS y de 75 plazas, 
marca Fiat modelo IVECO, 
de 2 pisos, podría llevar, asi
mismo, un número superior 
de viajeros al autorizado.

Según la vesión oficial dada 
a conocer este mediodía por el 
Gobierno Civil de Tarragona,

José Barrionuevo, después 
de agradecer la función de la 
anterior secretaria general 
de Comunicación, Carmen 
Mestre, presente en el acto, 
declaró que el plan técnico 
para la entrada de la televi
sión privada será presentado 
al Gobierno en septiembre. 
Así, en otoño, estará en ple
no vigor. Teniendo en cuen
ta la red de televisión espa
ñola más las inversiones pre

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
YMENSAJES

ENTREGA EN EL DIA 

Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casuv¡e¡a 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal
Villare¡o del Valle

Próximamente 
AREVALO

el accidente se produjo a 13,45 
del domingo, en el kilómetro 
212,5 de la autopista A-7 con 
dirección a Valencia.

Como conseuencia de la co
lisión el camión grúa fue pro
yectado por un terraplén ad
yacente a la calzada y el au
tobús volcó. La circulación se 
restableció totalmente después 
de ocho horas de trabajos de 
evacuación de los heridos a 
distintos hospitales catalanes.

El total de fallecidos es de 
nueve, uno de ellos una mujer 
sin identificar que permanece 
ingresada en el depósito de El 
Vendrell (Tarragona). Otra per
sona, Antonio Pérez Rojas, 
de 49 años, no ha sido locali
zado aunque estaba en la lista 
de pasajeros.

vistas, la televisión privada 
entrará, en funcionamiento 
en 1989 por fases, primero 
en los lugares de más pobla
ción. El titular de Transpor
te afirmó que se han reser
vado dos transpondedores 
en un satélite para que en
tren en funcionamiento es
tas primeras fases, sin per
juicio ninguno. El ministro 
confirmó el éxito del lanza
miento del satélite serie Sat, 

251537 
371661 
380037 

(91)8660883 
(91)8665071 
(91)8678134 

387008 
(91)8670093

386070 
386403 
375009 
386385
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FUTBOL La duración del convenio es por tiempo ilimitado

£1 Ayuntamiento suscribe un convenio con el 
Real Avila para ceder el “Adolfo Suárez”
Avila. J. R. Alonso.

Julián Sánchez 
piensa que la 
cesión del 
Municipal es un 
error
Avila. J.R.A.

La Comisión de Cultura del 
Ayuntamiento de Avila deci
dió ayer suscribir un convenio 
con el Real Avila por el que se 
le cede el Estadio Municipal 
Adolfo Suárez para la prácti
ca del fútbol por un período 
de tiempo ilimitado siempre 
que la entidad futbolística cum
pla los puntos aprobados en 
el citado convenio.

En el convenio, ef Reai Avi
la, se compromete a conservar 
en perfecto estado las instala
ciones, distribuir entre alum
nos de E.G.B. de la capital 
200 entradas por partido e 
impartir cursillos gratuitos con 
su personal técnico y jugado
res entre los alumnos de los 
colegios de la capital que los 
soliciten.

Queda excluida de la utili
zación del Real Avila el veló
dromo, los locales de la zona 
de general y las dependencias 
que tiene asignada la Delega
ción Provincial de Ciclismo.

Por Otra parte el Ayunta
miento se reserva el derecho 
de utilización del Estadio Mu
nicipal para todos los actos 
que estime oportuno.

La duración del convenio 
es ilimitado, siempre que el 
Real Avila cumpla los si
guientes requisitos: Participar 
en competiciones oficiales de 
la Real Federación Española 
de Fútbol y ostentar la máxi
ma categoría de los equipos 
de fútbol de la ciudad.

EXPLOTACION DE 
RECURSOS

Por este convenio la enti
dad Real Avila puede explo
tar todos los recursos del es
tadio, entre los que figuran la 
contratación de la publicidad 
estática en vallas, así como las 
recaudaciones de los partidos.

El incumplimiento por par
te del Real Avila de cualquie

El Real Avila deberá cumplir una serie de contraprestaciones por la cesión del Estadio Municipal “Adolfo Suárez”.
LUMBRERAS

ra de los puntos del convenio 
llevará a la anulación del 
mismo.

Por otra parte, el Real Avi
la deberá correr con los gastos 
de mantenimiento de la insta
lación.

En el mes de abril pasado se 
rechazó en comisión de Cul
tura la cesión de esta instala
ción en precario al Real Avi
la, quedando pendiente hasta 
que se ha realizado este con
venio que, tras su aprobación 
en Comisión de Cultura, pa
sará al Pleno Extraordinario 
que se celebra el jueves. En es
te Pleno Extraordinario se 
tratará como tema central la 
aprobación de las bases del 
concurso oposición para la 
construcción de la primera fa
se del futuro Pabellón Poli

deportivo Municipal que se 
instalará en el parque de San 
Antonio, así como el conve
nio de utilización del “Adolfo 
Suárez”.

Esta medida de cesión del 
“Adolfo Suárez” excluye, dé 
forma definitiva la posibilidad 
de que el estadio municipal 
pueda ser utilizado por otros 
conjuntos que no sean de la 
“órbita” del Real Avila”.

El costo de mantenimiento 
del Estadio Municipal, según 
fuentes municipales, es de cer
ca de cuatro millones de pese
tas de los que se tendrá que ha
cer cargo la entidad abulense, 
tras este convenio, ya que el 
Ayuntamiento retirará a los 
empleados que tiene actual
mente asignados a esta insta
lación.

REPARACION MORAL

El concejal de información 
del Ayuntamiento de Avila, 
Juan Frutos, dice que este 
acuerdo que se suscribe con el 
Real Avila es una repación 
moral por los daños causados 
a esta entidad futbolística 
cuando se clausuró el Estadio 
de San Antonio para cons
truir la estación de autobuses. 
El campo del parque de San 
Antonio estaba cedido al Real 
Avila y ellos podían contratar 
la publicidad estática del cam
po además de disfrutar libre
mente del mismo.

Este convenio que se acaba 
de suscribir debe ser ratifica
do en el pleno del Ayunta
miento que está previsto que 
se celebre el próximo jueves.

El presidente del Dia
mante C.F., Julián Sán
chez, considera que la 
decisión del Ayuntamien
to de Avila de ceder el es
tadio municipal “Adolfo 
Suárez” al Real Avila no 
es acertada “porque ese 
campo, al ser municipal, 
es de todos y en él deben 
poder jugar todos los equi
pos de Avila y no sola
mente uno de ellos”.

Sánchez continúa dicien
do que “es un error lo 
que van a hacer y que de
ben tener derecho al uso 
de la instalación todo 
aquel equipo que compi
ta una determinada cate
goría por la cual deba uti
lizar un campo con una 
serie de instalaciones, que 
en estos momentos sólo 
tiene el “Adolfo Suárez”. 
Si hubiera una alternati
va, en cuanto a campos, 
válida, a mí no me pare
cería esta medida discri
minatoria hacia el resto 
de los equipos abulen
ses”.

El presidente del Dia
mante dice que intentará 
hablar con el Alcalde de 
Avila, Antonio Encinar, 
durante esta semana para 
intentar llegar a un acuer
do sobre qué posibilida
des hay de encontrar un 
terreno de juego alterna
tivo para jugar esta tem
porada.

El Diamante tuvo una 
reunión en la noche de 
ayer para tratar del co
mienzo de temporada y 
de las nuevas incorpora
ciones que van a llevar al 
equipo para afrontar con 
garantías una campaña, 
en la que descenderán 
ocho equipos del grupo C 
de Regional Preferente.

Enrique Ramos.

Los derechos de las personas 
y las entidades que sobrepasan 
el marco de la legalidad o legi
timidad y que entran a for
mar parte del entramado de 
la norma social, corren el 
riesgo de caer en una cate
goría inferior que los letra
dos estudian como uno de 
los principios fundamenta
les del derecho y que, desde 
que el mundo es mundo, 
puebla las conciencias colec
tivas e individuales de los 
hombres: La costumbre.

Pues a partir de este dere
cho consuetudinario, voy a 
presentar un problema que 
sí lo es y que, aún sin com
petir con cuestiones sociales 
de mayor índole y que mere
cen un más exhaustivo estu
dio, supone un quebradero 
de cabeza para algunos que 
respiran de cerca su situa
ción.

Los abulenses depórtivos 
nos sentimos orgullosos, más 
o menos orgullosos, de las 
últimas campañas que está 
realizando nuestro equipo 
dé fútbol, ese que, más allá

Un Diamante: cuestión de kilates
de partidismos de altos vue
los, lleva el nombre de nues
tra capital como suyo y hace 
de sus victorias las nuestras. 
Como todos supondrán, me 
estoy refiriendo ai Real Avi
la que, aparte de presupues
tos mal analizados o relati
vos saneamientos económi
cos, cuenta con el benepláci
to del aquí escribiente y de 
la mayoría de los que vivi
mos en esta ciudad renacen
tista. Pero, además de este 
Real equipo, en Avila existe 
otro conjunto futbolístico, 
con presupuesto y categoría 
inferior, como así lo de
muestra el que la Real Fede
ración Española de Fútbol, 
lo tenga enmarcado en una 
división menor (no por nú
mero, ya que son dos). Este 
equipo al que me estoy refi
riendo, también como todos 
supondrán, es el Diamante, 
segundo de la capital, con 
permiso de los promesas del 
Real Avila, ya que éstos iio 
tienen autonomía propia.

El Diamante, equipo nó

mada por excelencia, cree/ 
en los derechos de la ley 
moral como correctora de 
la costumbre y en la igual
dad dé oportunidades co
mo trampolín de triun
fos humanos. Por ello, insis’ 
te en la posibilidad de en
grandecer, su patrimonio y 
quien sabe si algún día ofre
cer el juego de la rivalidad a 
los abulenses, como ocurre 
en Madrid con el Atlético o 
el Real, o en Barcelona con 
el equipo de nombre capita
lino o el Español de la carre- 
terá de Sarriá.

Para este, el Diamante, 
exige la potestad de utilizar, 
como primer paso hacia esa 
posible grandeza, un campó 
de juego en condiciones que 
permita, entre otras cosas, 
ofrecer mayor espectáculo y 
sanear una economía míni
ma y de escasas perspectivas 
de mejora.

Sin embargo, el único 
campo de fútbol que, en 
nuestra capital ofrece esas 

posibilidades, es el munici
pal Adolfo Suárez que, ac
tualmente, es utilizado por 
la entidad del Real Avila.

La Corporación Munici
pal, ante las insistentes rei
vindicaciones por parte del 
presidente del Diamante pa
ra utilizar el referido campo 
de juego, basándose en cláu
sulas consuetudinarias pero 
modificables, asegura que el 
derecho a la utilización del 
Adolfo Suárez corresponde 
tan solo al primer equipo de 
la capital y a su filial, por lo 
que el Diamante queda apar
tado de la, utilización del 
césped municipal.

Pero quisiera yo, tratando 
de ser objetivo, dentro de la 
objetividad, preguntar, a 
quien corresponda, y dejan
do a un lado cláusulas modi
ficables... ¿No sería más ló
gico que el Diamante pudie
ra también disfrutar del Adol
fo Suárez y de cuantos privile
gios supusiera esto en un fu
turo? ¿No sería lícito dar, al 
segundo equipo de nuestra 

capital, la posibilidad de en
grandecerse, çngrandecien- 
do así el propio deporte?

Imagino que en la volun
tad de todos estará el dar 
oportunidades a los más humil
des, dejando a un lado cua
lesquiera otros condiciona; 
mientos, y tratar de que, si 
es menester, abandonenese 
estado de humildad. Ha
blando claro: ¿No sería un 
buen detalle, por nuestra 
parte, el facilitar, si enu 
dentro del abanico de nues' 
tras posibilidades, que la r® 
caudaciones del 
hagan posible la escalada 
este equipo abulense?

Sea cual sea el sentido 
la justicia, Aspero que es 
interrogantes se barajen c 
dignidad, ajenos a inter® 
yuxtapuehos, y el t^^P^Í- 
saiga beneficiado, que es 
única intención de este 
énto. M.

Si es cuestión de nía . 
nimiento del césped, ha 
que establecer un diá* e 
entre los interesados y 
ajustar presupuestos, f . 
que todos salgan benei 
dos.
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ATLETISMO^ En el Campeonato de España de Selecciones" Autonómicas

Santiago Moreno, vencedor en triple, y Raúl 
Chapado, séptimo en longitud
Avila. J.J.E.

Como ya adelantábamos ayer, Santiago Moreno Her
nando, del Club Puente Romanillos, se proclamó vencedor 
de la prueba de triple salto, dentro del Campeonato de Es
paña de Autonomías de Primera División que se disputó el 
pasado fín de semana en Barcelona. El saltador abulense 
consiguió 16,25 en su mejor salto, a pesar de que no pisó
tabla.

Santiago Moreno comen
zó la competición con un 
nulo; en el segundo salto rea
lizó 15,72; el tercer salto 
volvió a ser nulo, al igual 
que el quinto; en el cuarto 
realizó 16,00, y en el sexto y 
último fue cuando hizo los 
16,25 que le dieron la victo
ria en esta prueba al equipo 
castellano-leonés. En segunda 
posición se clasificó el ara
gonés Alberto Solans con 
15,60 y tercero fue el catalán 
Alberto Batalla con 15,20. 

/Como se puede observar el 
dominio del abulense fue 
claro con esos 16,25, lo que, 
por Otra parte, confirma los 
16,29 que consiguió hace 15 
días en unas pruebas de con
trol que se disputaron en 
Avila.

Sin embargo, el triplista 
abulense manifestó que no 
se encontró bien en esta 
prueba: “Me encontré bas
tante cansado, ya que aca
baba de llegar de Italia y ai 
día siguiente había que ir a 
Barcelona, tardando más dé 
14 horas, lo que se notó. Por 
Otra parte empecé muy aga
rrotado y tenso porque to
davía no estoy habituado a 
competir tras tanto tiempo 
sin hacerlo, pero poco a po

L FUTBOL Faltan por incorporarse algunos jugadores

El Real Avila Promesas se presentó oficialmente
A^ila. C.J. Hernández.

El Real Avila Promesas se 
presentó oficialmente, ayer a 

8 de la tarde en el estadio 
Adolfo Suárez” de esta capi- 

Tras una breve visita que 
jugadores y técnicos realiza
ron al Santuario de Sonsoles, 

neto de presentación se ini- 
'0 con unas palabras que el 

presidente del club, Emiliano 
revalo, dirigió a los jugado- 

,®^ que este año compondrán 
y patilla del filial del Real 

ria, deseándoles buena 
para todos.

. Q continuación tomó la pa- 
r^n el entrenador del Pro- 

en ^’ ^aotiago Izquierdo, que 
a términos animó 
bai ^J^g^^ores de cara al tra- 
Par r^endrán que realizar 
^^Peran ^^^ ^^^

Todavía la plantilla 
4a j^^.^Q^^^rnente configura
tos *^® a que algunos de 

®^^^” ^^ vaca- 
finir^^ y ^^® ^^” están por de- 
loe „^^^^ris incorporaciones, 

de los compo- 
fuem^ ^® ^^ plantilla que ayer

^rrocal, Pedro, Julián, Jon- 

co fui mejorando, aunque 
nunca llegué a encontrarme 
bien del todo”.

Respecto a como se en
contró físicamente de la le
sión comentó; “Me sigue mo
lestando, termino muy can
sado y con dolores”; Esto 
puede hacer peligrar su par
ticipación en el Campeonato 
de España Absoluto que se 
disputa en Vigo (Ponteve
dra) la próxima semana, del 
día 11 al 14 de agosto; “Es; 
pero que sí pueda asistir, 
aunque todo dependerá de 
cómo me encuentre durante 
estos próximos días, pero 
tengo muy claro que si no 
me eiicuentro bien no iré”.

RAUL CHAPADO 
COMPITIO EN 
LONGITUD

El otro triplista abulense, 
Raúl Chapado Serrano (Puen
te Romanillos), tomó parte 
en là prueba de salto de lon
gitud, donde finalizó en sép
tima posición, con un salto 
de 6,87. Raúl realizó 6,32 en 
el primer salto; 6,83 en el se
gundo; el mejor’ 6,87, en el 
tercero; 6,69 y 6,66 en el 
cuarto y quinto respectiva
mente y finalizó su actua- 

EI Promesas comenzó la preparación con carrera continua.

ny, Mariano, Barcala, Eduar
do, Redondo, Rubio, Hilario, 
Blas, Aceña, Pindado, Rober
to, Miguel, Yuste, Ramón, 
Pablo y Herráez.

En cuanto a las expectati
vas que se tienen para la pró-

Santiago Moreno dice que terminó muy cansado. archivo lumbreras

ción con un salto nulo en el 
sexto.

Esta prueba fue ganada 
por Javier San Adrián (Eus
kadi), con un salto de 7,60, 
siendo segundo Miguel An
gel Vázquez (Madrid), con ' 
7,53.

Raúl no se mostraba muy 
contento de su actuación, 
pero tampoco decepcionado 
de ella: “Me he encontrado 
bien, dentro de mis posibili
dades, ya que es una prueba 
que no domino técnicamen
te. Además, me encontraba 
muy poco motivado para es
ta competición, que no ^e ha 
programado bien”.

Lo que sí nos confirmó 
Raúl es que participará en el

xima temporada el presiden
te, Emiliano Arévalo, nos mani
festó que debido a la previsi
ble dureza de la campaña 
próxima, ya que descienden 
ocho equipos, se ha intentado 
hacer un conjunto fuerte y jo-

Campeonato de España Ab
soluto ÿ si a él se une la par
ticipación de Santiago en la 
misma prueba, Avila puede 
sonar por todo lo alto en es- 
ta prueba.

Finalmente apuntar que 
la Selección Castellano-Leo
nesa no consiguió su per
manencia en la Primera Di
visión, ya que finalizó en oc
tava y última posición, por 
lo que al año que viene esta
rá en Segunda División. Es
te descenso se ha debido al 
poco interés que se ha to
mado en nuestra región por 
esta prueba, ya que 3 ó 4 at
letas seguros ganadores de 
pruebas no asistieron y se 
perdieron unos puntos de 
oro de cara a la continuidad.

LUMBRERAS 

ven con las garantías suficien
tes para hacer un buen papel.

NOTA.—El Real Avila 
jugará un partido amistoso 
contra el Vicálvaro el próxi
mo sábado, a las nueve de la 
noche.

FUTBOL

EI Sotillo ganó el 
II Trofeo Villa de 
La Adrada al 
ganar al equipo 
local
La Adrada.
Estanislao Berlinches.

El equipo de fútbol de Soti
llo ganó el II Trofeo Villa de 
la Adrada celebrado con mo
tivo de las fiestas de El Salva
dor, el domingo. El saque de 
honor lo realizó Juan Barran
co, alcalde de Madrid, al que 
acompañó su homónimo de 
La Adrada, José Manuel Ló
pez. El partido lo jugaron La 
Adrada C.F. y el C.D. Sotillo.

Resultado: La Adrada, 0;
Sotillo, 1. '

Campo: “La Cotá”. Estado 
del terreno de juego bastante 
duro. Se acercaron un buen 
número de aficionados atraí
dos por. la inaugui;ación de la 
luz artificial en el campo.

Arbitro: Luis Carlos Enci
nar ayudado en las bandas 
por Espinosa Herrero ^ Jo
sé Angel Encinar. No tuvo 
demasiados problemas. Mos
tró tarjeta a Linos del Sotillo 
por entrada fuerte a un con
trario.

ALINEACIONES:

La Adrada: Paco; Emilio, 
Antonio, Currro, Nogales, 
Hugo, José Luis, Samy, Mar
cos, Vicente y Miguel Angel. 
En el minuto 49 sale Use por 
José Luis y en el 70 Pepe por 
Miguel Angel.

Sotillo: Polvorilla; Maria
no, Pedro, Linos, Ismael, Pa
blo, Lechuga, Dua, Santiago, 
Paco y Javi. En el minuto 45 
Raúl sustituye a Paco y en el 
85 Mario a Pablo.

GOL:
- 0-1 (m. 42). Centro desde 
el medio del campo que le lle- 
gaa Dua que lo introduce en 
la meta local de fuerte dere
chazo.

El partido dio comienzo a 
las diez de la noche para 
inaugurar la luz artificial co
locada en el campo. El saque 
de honor lo realizó Juan Ba
rranco y el alcalde de La 
Adrada, en el campo se en
contraba el edil de Sotillo, 
Gregorio Rodríguez.

El primer tiempo fue de 
claro dominio visitante que 
salieron con más ímpetu des
arbolando al cuadro local que 
parecía ligeramente “aplata
nado”. La Adrada gozó en el 
minuto 35 de una clara oca; 
sión de gol al cometer el por
tero de Sotillo un penalti so
bre Vicente. Este jugador fue 
el encargado de lanzarlo, sien
do detenido por el meta Pol
vorilla que se adelantó desca
radamente antes de que fuera 
efectuada la máxima pena.

Tras el descanso, en el mar
cador reflejaba el que sería el 
resultado final de 0-1, los 
hombres del La Adrada C.F. 
salieron dispuestos a empatar 
y sometieron a cerco la meta 
de Sotillo. El cuadro local tu
vo innumerables ocasiones de 
niarcar pero no consiguió ma
terializar ninguna.

Al final del partido se en
tregaron los premios a los ca
pitanes de los dos conjuntos.’
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CICLISMO
Juan Carlos Arribas (BH), Jesús Rodríguez (Helios-CR) y Angel Arroyo (Reynolds)

Varios profesionales abulenses participan en 
la X Vuelta Internacional a Burgos
Avila Carlos J. Hernández. ■

La décima edición de la Vuelta Internacional a la provincia de 
Burgos^ en la que participarán varios corredores abulenses; se 
inicia hoy, a las seis de la tarder con la etapa prólogo contra- reloj. 
En esta nueva edición participan un total de 112 corredores 
encuadrdos en 12 equipos; dos extranjeros y los diez restantes de 
carácter nacional Con la etapa prólogo se levanta el telón de la 
ronda burgalesa, que tendrá su punto final el domingo día 7, en la 
avenida de los Reyes Católicos

Una serie de corredores de 
nuestra provincia tomarán la 
salida en esta ronda burgalesa, 
englobados en distintas forma
ciones.

Este es el caso de Jesús 
Rodríguez, el popular “Pájaro”, 
que defenderá los colores del 
equipos Elios C.R; de Juan Car 
los Anibas, que lucirá los colo
res del B.H.; y de Angel Arroyo, 
que corre con el Reynolds.

Se cumplen diez años desde 
que la ronda empezase a circu
lar por las carreteras de esta 
provincia, durante los cuales el 
comité organizador se ha ido 
superando edición tras edición 
gracias a un trabajo sacrifica
do, con algún fallo que otro, 
pero que en líneas generales ha 
sido muy aceptable si se tiene 
en cuenta los medios de los 
que se disponía.

Serán 12 equipos los que 
participen en esta nueva edi
ción de la vuelta internacional 
a Burgos, sus nombres son: 
Reynolds, Kelme, Kas, Zahor, 
B.H.. Teka, Helios C.R., Seur, 
Caja Rural y Clas. Por parte 
extranjera los equipos que acu
dirán son el Superconfex, ADR 
y Eurotoc.

Como se puede apreciar, la 
categoría de los equipos parti
cipantes está fuera de toda 
duda y se espera que esta X 
edición de la Vuelta a Burgos 
sea bastante interesante y de 
gran nivel.

RECORRIDO

Como ya viene siendo habi
tual, la ronda burgalesa Consta
rá de una etapa prólogo, más 
cinco en línea; además de uña 
contra-reloj por equipos, a ce
lebrar el tercer día, en el se
gundo sector. La primera etapa 
en línea tiene lugar el miérco
les, día 3 de agosto, y lleva a los

El conjunto “Bolingas A” con
siguió dar la sorpresa y se pro
clamó vencedor de la sexta edi
ción de las 24 Horas Polideporti
vas al imponerse en dos de los 
tres deportes a los chicos de 
“Pasando la Glorieta”.

Como de auténtica sopresa 
puede catalogarse el que estos 
dos equipos, “Bolingas A” y “Pa
sando la Glórieta”, llegasen has
ta la última ronda para disputar 
la final; en el camino se queda
ron los que durante la competi
ción se habían ido ganando la 
etiqueta de favoritos: “Los cria
dillas” y “Cafetería Ayacúa and 
The Animáis”. Pero en una com
petición de este tipo, en la que lo 
importante —casi tanto como el 
nivel técnico que pueda demos
trarse en cada deporte— es la 
resistencia, puede aparecer la 
“pájara” —valga el símil ciclis
ta- y dar al traste con las ilusio
nes del más fuerte.

ciclistas desde la capital burga
lesa hasta Miranda de Ebro, 
con un total de 180 Km.

La segunda etapa, el 4 de 
agosto, discurre entre las loca
lidades de Quintana, Martín, 
Galíndez y Melgar de Ferna- 
mental, con un total de 174 Km.

La tercera etapa, el 5 de 
agosto, está dividida en dos 
sectores: el prirnero, por la ma
ñana, desde Villalvia hasta la 
capital de la rivera, Aranda de 
Duero, con un total de 117 Km 
El segundo sector, contra-reloj 
por equipos, llevará a los co
rredores al complejo industrial 
de Pascual, donde estos ten
drán que completar un total de 
40 ¡Cm. atravesando las locali
dades de la Aguilera, Gumiel 
del Mercado, Sotillo de la Rive
ra. La Hora y Villalvilla de Duero.

La cuarta etapa se disputará 
el sábado, 6 de agosto, con un 
total de 164 kilómetros. Es la 
etapa reina de esta vuelta y 
discurre entre las localidades 
de Aranda de Duero y el alto de

El “Pájaro” dice que espera 
hacer un buen

Avila. Carlos J. Hernández.

Jesús Rodríguez “Pájaro” es 
uno de los corredores abulen
ses que, englobado en las filas 
del equipo Helios C.R., tomará 
parte en la X edición de la 
Vuelta Internacional a la pro
vincia de Burgos.

Tras una temporada de des
canso en la que se ha dedicado 
a reponer sus fuerzas, sin olvi
dar su preparación, está dis
puesto a realizar un buen papel 
en esta ronda burgalesa.

En manifestaciones a este 
periódico, Jesús Rodríguez des-

El “Bolingas A” se impuso en las 
“24 horas polideportivas’’ de Arenas
LA FINAL

Los dós equipos estaban cons
truidos fundamentalmente sobre 
la base de jugadores de fútbol- 
sala, con lo que el encuentro 
—en este deporte— fue ún con
tinuo toma y daca; las oportuni
dades se sucedían en una y otra 
portería, y si fueron los “Bolingas 
A" los primeros en marcar se 
debió a que aprovecharon antes 
una de las muchas ocasiones de 
gol creadas, aunque sus contra
rios no se amilanaron y empata
ron el encuentro a falta de pocos 
minutos para el final. Cuando 
sonó el pitido con que el árbitro 
daba por concluido el partido, el 
marcador permanecía en ese em
pate a un gol que tanto les había 
costado lograr.

Jesús Rodríguez “Pájaro” y Angel Arroyo estarán en la Vuelta a Burgos que 
comienza hoy. Archivo LUMBRERAS

la Laguna de Neila, de catego
ría especial.

i papel
taca el carácter de puesta a 
punto que esta prueba tiene 
para él de cara a futuros com
promisos. Sin embargo se en
cuentra en disposición de in
tentar algo especialmente en la 
etapa reina de la prueba en la 
que se ascenderá al alto de la 
Laguna de Neila, puerto de 
categoría especial.

En cuanto a la opinión que le 
merece el trazado por el que 
discurrirá la carrera nos mani
fiesta que "habrá que estar 
muy pendiente del viento y los 
posibles abanicos que éste pue- 
provocar”.

A continuación se, procedió a 
los lanzamientos desde el punto 
de penalty para decidir el vence
dor; una primera serie de tres 
disparos y en el caso de conti
nuar la igualada se lanzaría uno 
por equipo hasta que uno de los 
dos fallase.

Lanzaron en primer lugar los 
“Bolingas A” consiguiendo el gol 
y a continuación el representan
te de“Pasando la Glorieta” lanzó 
el balón fuera; en la segunda 
ronda ambos conjuntos hicieron 
diana en las redes y en la defini
tiva “Bolingas A” acertaron con 
el disparo, con lo que se procla
maban vencedores al no haber 
cometido ningún error en los 
lanzamientos.
BALONCESTO

Acto seguido comezó la dispu

La quinta y última etapa será 
el domingo, día 7, en el que los 
supervivientes recorrerán 177 
Km., entre Quintanar de la Sie
rra y la capital burgalesa.

PRESUPUESTO

Para que la ronda burgalesa 
cuente este año con las figuras 
necesarias para alcanzar un 
gran nivel, la organización no 
ha querido que el dinero fuera 
la causa para que los mejores 
profesionales del ciclismo no 
acudieran a la ciudad de Burgos.

Por tal motivo, el presupues
to de este año asciende a 25 
millones de pesetas, cuatro co
rren a cargo de la Diputación 
Provincial y el resto se obten
drá de las casas comerciales 
que se anuncian a lo largo de 
toda la vuelta.

ta del segundo encuentro, en la 
modalidad de baloncesto, en el 

,que la superioridad del equipo 
“Bolingas A” resultó abrumado
ra; una tras otra fueron suce
diéndose las canastas en el aro 
de “Pasando la Glorieta” mien
tras que ellos eran incapaces de 
conseguir una sola. A medida 
que avanzaba el encuentro, y en 
vista de que tódo estaba deci
dido, ambos conjuntos dieron 
entrada a jugadores que en con
diciones normales no habría ac
tuado, continuando el partido 
con la misma tónica: canasta de 
“Bolingas A”, fallos e imprepisio- 
nes por parte de “Pasando la 
Glorieta”. Ya en las postrimerías 
del encuentro, y cuando el mar
cador se hallaba en un esclare
cedor 32-0, consiguieron “Pa-

PATLETISMO

Mari Cruz Díaz 
consiguió su primer 
título mundial
Sudbury (Canadá). Por Javier Mu

ñoz, enviado especial.

La atleta española Mari Cruz 
Díaz consiguió ayer su primer 
título mundial y la primera me
dalla de oro para España en losll 
Campeonatos del Mundo Junior 
de Atletismo, tras vencer en la 
firíal de los 5 kilómetros,marcha 
femeninos con un tierhpp de 
21:51,31.

Esta última jornada de los cam
peonatos se comnletó de una 
forma excelente para España con 
la consecución del segundo pues
to por Olga Sánchez en la misma 
prueba (21:58.17), y el bronce de 
Fermín Cacho en la final de los 
1.500 (3:47.31).

Así, España suma cuatro me
dallas, uiia de oro, dos de platay 
otra de bronce, incluida la que 
logro el pasado viernes Valentín 
Massana en los 10 kilómetros 
marcha al ser segundo.

Mari Cruz Díaz, que se benefi
ció de la descalificación de la 
soviética Alina Ivanova por mar
cha irregular, añade este título 
mundial a su ya completo pal
mares, en el que destaca la victo
ria en el Europeo absoluto de 
StuttgarLSó (10 Km marché^, 
cuarta en el mundial absoluto de Ro- 
má87 (10 Km), campeona en los eu
ropeos junior Cottbus’85, subca- 
peona en los continentales ju
nior de Birmingham’87, y cuarta 
en el mundial junior de Atenas’86 
además de ostentar las plusmar
cas nacionales de 5 Km. marcha 
(pista) y 10 Km. (ruta).

Mari Cruz Díaz y Olga Sán- 
chèz’, quinta en Birmingham'87, 
comandaron la carrera en sus 
inicios con un fuerte ritmo que 
provocó la primera selección im
portante de la prueba.

Las dos atletas catalanas in
crementaron paulatinamente su 
ritmo hasta darles caza en el 
ecuador de la carrera. El paso por 
el segundo kilómetro fue de 8:39. 
75, y fue Díaz quien pasó a llevar 
la iniciativa, que únicamente 
aguantaron Ivanova y Sánchez.

Finalmente, a falta de dos vuel
tas volvió a acelerar el ritmo la 
soviética, que Díaz aguantó du
rante los primeros metros, pero 
luego quedó descolgada a unos 
30 metros, y, pese a sus esfuerzos 
en los últimos metros por daría 
caza se tuvo que contentar con 
la segunda plaza

sando la Glorieta” la que sería su 
única canasta, y última del pa^' 
do, en un lanzamiento triple del 
guardaineta de fútbol-sala.

Con la Victoria en dos depor
tes los “Bolingas A” se proclama
ban campeones, no disputándo- 
se el tercer partido —a lo Q^® 
estaban obligados si el conjunto 
perdedor así lo quería— al ^®’ 
nunciar a su derecho “Pasando 
la Glorieta”.

Previamente a la disputa delà 
final senior se había celebrado ia 
que enfrentaba a los dos mejoren 
equipos infantiles, saldándose 
con la victoria del “Cervezas 
Skol” frente a los chicos de 
“Pepsiglásicos”.

Con la entrega de trofeos ^P®^ 
parte de miembros de la orgairj 
zación— (unos platos de cera 
mica que provocaron alguna 
críticas) se dieron por conclu 
das las VI 24 Horas Polidepí”®' 
vas de Arenas de San Pedro.
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Anuncios Breves Anuncios Brèves Programas de TV.E

ALQUILERES
-Vivienda antigua- renovada 
Zona S. Martín Dos dormitorios, 
comedor, cocina baño sin amue
blar. Teléfono 21 32 61.

-Se alquila piso amueblado 
agosto-septiembre, con plaza de 
garaje Avda Portugal 3. Teléfo- 
nos21 11 56 / 22 69 18.

-Se alquila habitación con de- 
lecho a cocina Teléfonos 25 1502 

721 33 64. Avila

-Alquilo piso amueblado. Te
léfono 22 1215. Llamar mañanas 
hasta 13 h

DEMANDAS
-Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
jaiaje en alquiler o compra, Zona 

í Avda José Antonio. Paseo D. Car
melo, Plaza Santa Ana Razón, escri- 
bii al apartado de Correos, 8. de 
Avila Referencia Garaje

-Busco profesor Aerodinámica 
del avión. Teléfono 25 15 36/37.

ENSENANZA

linformeca 
ingle» 

mecanografía 
audiovisual 
contabilidad 
informática

delà victoriali-^* 11 
213734 J iQjorineca h 

-RECUPERACIONES DE VERANO- 
^G.R, B.U.P. Y C.O.U. 
MECANOGRAFIA 
INFORMATICA 
JAQUIGRAFIA 
CONTABILIDAD 
OPOSICIONES 
ACADEMIA RODRIGUEZ 
C/ Blasco Jiméno, 10 
2116 71.-

jAVicT DE
^^^UTOAIOKILESl DONANTE

AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
1 DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS

Avda, da Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

DE SANGRE
LLAMA AL
22 - 60 - 50

-INFORMATICA 
MECANOGRAFIA 
OPOSICIONES 
INGLES 
CONTABILIDAD.

ACADEMIA TECNICA 
Duque de Alba 10 
Telf 21 19 01.

—ACADEMIA CEMA
—MECANOGRAFIA
-INFORMATICA
• Basic
• dBASEIII

' • Woodstar
• Recuperaciones F.P.
NalviUos 1-2.» Telf. 21 35 44.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra- 
.mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76.( 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Se vende piso, 130 m2. Zona 
Mercado Chico. Telf 21 38 59.

—Venta de viviendas, POMAR. 
San Juan de la Cruz, 20-3.°-3. Te
léfono 22 50 35.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 21 29 53. De 
4 a 6-
—Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 10 09. Dé 12 
a2.

TRASPASOS
—Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tifa 21 37 89 y 
25 14 19.

1 VENTAS 1

—Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 1110.

’Radiocadend 
Española

la rad io de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Sí quieres dejar 
la DROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas' las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

¡¡Llámanos!!

Información: Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia. 92 
Tel. (93) 217 97 38
08012 Barcelona.

HAZTE

MARTES 2

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA
Incluye:
10,00: CUATRO HOMBRES . 

PARA EVA
11,50: DINASTIA Episodio 

n® 99.
13,00: SCOOBY DOU. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15.00: TELEDIARIO!.
15,35: EL EQUIPO A
16,25: UN VERÁÑO TAL 

CUAL
18,00: AVANCE TELEDIARIO 
18,05: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,30: EL MISTERIO DE LA 

FLOR MAGICA
19,00: LA NAVE TIERRA
19.30: ENTRE LINEAS^ _ 
20,00: UNA VIDA JUNTOS. 
20,30: TELÊÜIARIO2. 
21,00: EL TIEMPO. 
21.15: CONTIGO.
22.20: SESION DE NOCHE. 
“Desde la terraza”. 
0.45: TELEDIARI03. 
1,05: TELEDEPORTE.
1,20: TESTIMONIO.

SEGUNDA CADENA

12,30: TELE EUROPA.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: CIEN AÑOS DE JAZZ 
"Harlem, la edad de oró’.
16,30: ZARZUELA.
“Antologa de la zarzuela 

Francisco Asenjo Barbieri”.
17,30: LOS CONCIERTOS DE 

POPGRAMA.
Con las actuaciones de Qui- 

lapayún Orquesta Mirasol, The 
Jam, Benedicto y Oriol Tranvía

18,30: LAS AGUAS DEL RE
CUERDO.

"La Toja”.
19,00: CAPITOLIO.
19,25: NUESTRO MUNDO. 
"Islas y mar del coral”.
19,40: DOCUMENTAL 
"Todos los animales”.
20,00: FLAMENCO AL OIDO.
"Soleá”. En este programa 

intervienen: Angelita Varga 
Rancapino, José Merca Curro 
Malena Femando de Utrera y 
Oliver de Triana

21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4.
21,50: EL TIEMPO ES ORO. 
22,50: TENDIDO CERO.
23,20: LA BUENA MUSICA.

MIERCOLES, 3

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA
Incluye:
10,00: CUATRO HOMBRES

PARAEVA
11,50: DINASTIA
13,00: ERASE UNA VEZ.. EL 

HOMBRE (R).
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1.
15^35: EL EQUIPO A

■ 16,25- UN VERANO TAL 
CUAL

18,00. AVANCE TELEDIARIO 
18,05: LOS MUNDOS DE 

YUPI.   
18,30: LOS GEMELOS EDI-

19,00: A TOPE.
20,00: UN MUNDO DIFE

RENTE _
20,30: TELEDIARI02. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LA GUERRA CIVIL 

ESPAÑOLA
22,15: CANCION TRISTE DÈ 

HILL STREET.
23,15¿J£L PERRO VERDE.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

12,30: TELE EUROPA.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: DOCUMENTAL 
"El puente de Europa Es

tambul y Uskudai”.
16,30: LOS GOZOS Y LAS 

SOMBRAS.
Episodio n° 6. Intérpretes: 

Amparo Rivelles, Charo López, 
Eusebio Poncela ,

17,30: TRES AL DIA.
18,25: BALONMANO.
Tomeo Internacional: Espa 

ña-Islandia Desde Irún 
_AQí2P: SECUENCIAS.

21,00: EL'MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4.
21,50: POR LA RUTA DE LOS 

VIENTOS^
22,50: OFICIOS PARA EL RE

CUERDO.

23,20: SE HA ESCRITO UN 
CRIMEN.

"Barril de pólvora”. Una ave
ría en el coche donde viajaban 
Jessica y su amigo, el profesor 
Caufielí les obliga a hacer 
noche en un hotel Aquí se 
comete un asesinato.

0,10: TIEMPO DE CREER

CAFETERIA - HELADERIA
"LA TERRAZA"

Nueva Dirección: Fernando Rufes
Sandwiches - Hamburguesas - Perritos - 

Platos combinados
Especialidad de la Casa: Pepitos de Ternera 

Gran surtido en bocadillos y aperitivos

Copas especiales de la Casa 
Helados y tartas heladas 

^■*anizados - Horchata - Batidos
CHOCOLATE CON CHURROS 

AMPLIA TERRAZA DE VERANO 
'^^RDIN DEL RECREO, 2 AVILA

2 14 5 8 7 8 9 1011

CRUCIGRAMA NUMERO 10

Crucigramas YAYO

2
0

5 
8
7
8
9

10
11

HORIZONTALES.—1 : Vocablo—2: Halagar, acariciar.-3: Cru
zaras, atravesaras.—4: Acude. Impetra. Interjección.-5: Adversi
dad. Habitación espaciosa.—6: Confederas. Granero.—7: Men
guas una prenda, por algún lado, para que siente bien- Empare
jes.—8: Otorga. Asistirá. Símbolo del tántalo.-9: Figurado, zu
rra, paliza.—10: Curan con sal.—11: Pasa al oxterior.

VERTICALES.-1 : Zumaque.—2; Regresad.—3: Cardeñas, fa-. 
viles.—4: Matrícula de coche de provincia andaluza. Pronombre 
demostrativo. Pronominal.—5: Alturas desde donde se divisa 
nos de Taifas que reinaron en Badajoz. Clara, poco poblada.-7: 
mucho terreno. Abismos.—6: Ultimo de los soberanos de los rei- 
Plural. maíz. Conducto.—8: Símbolo del radio. Empuñadura. Abre
viatura de tonelada.—9: Persona que ejecuta un solo de una 
pieza musical.—10: Asolea.—11: Forma del pronombre per
sonal.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

' 1: Botas.—2: La. Irás.—3: Mo. Aramos.—4: Mu. Aten. Er.— 
5; Añejas. T. Me.—6: Tesón. Botón.—7: 0c. S. Camelo.—8: 
Na. Pala. As.—9: Sopera. SS.—10: Sión. De.—H: Oreja.
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Instante de la eunferencia del padre Anianu i i mbri ras

Disertó sobre el encuentro con Cristo

El carmelita Aniano Alvarez inauguró 
la Semana Teresiano-Sanjuanista

Martes, 2 de Agosto de 1988.
Nra Sra de los Angeles.— Ss. Eusebio de Verceli ob.: Esteban p,; 

Máximo, Auspicio, Betario, Celsino, Eufronio, Pedro de Osma obs.
El Sol sale a las 7,13 y se pone a las 21,-28.
La Luna sale a las 23,55 y se pone a las 12.23.
Luna C. Menguante, el día 4 en Tauro.

Da solana
Avila. Santiago Aparicio.

El padre Aniano Alvarez 
Suárez fue el encargado de 
la apertura 5 presentación 
de la conterencia inaugural 
"El encuentro con Cristo se
gún San Juan de la Cruz” 
dentro del programa de ac
tos de la Semana Teresiano- 
Sanjuanista que se celebra 
estos dias en el Salón de Ac
tos de la Caja de Ahorros de 
Salamanca, patrocinado por 
el Obispado de Avila y or
ganizado por el Secretaria
do Diocesano 1 eresiano-San- 
juanista, con la colaboración 
especial de la Junta de Casti
lla 5 Leon.

Iras una breve introduc
tion sobre Santa Teresa de 
Jesús y San Juan de la Cruz 
5 su relación con Avila, el 
padre Amano habló tunda- 
mentaimente del proceso que 
el alma vive para llegar a la 
unión con Cristo en "El 
Cantico Espiritual” de San 
Juan de la Cruz. Esta argu

Enterrado ei motorista 
muerto en accidente de 
circulación
Avila Redacción

En el día de ayer fue enterrado 
Francisco Tenrero Parente, de 36 
años de edad, quien falleció el 
pasado domingo tras sufrir un 
accidente a las once y media de 
la noche el pasado 27 de julio 
con un ciclomotor en la travesía 
de San Nicolás en su confluen
cia con la Plaza de San Nicolás, 
en nuestra Capital, accidente en 
el que resultó 'herido de grave
dad.

Según se refleja en el atestado 
de la Policía Municipal, el acci
dente, al parecer, ocurrió de la 
forma siguiente: "El vehículo cir
culaba por la Travesía de San 
Nicolás hacia la Plaza del mis
mo nombre y, al llegar al lugar 
(del suceso), colisionó contra 
unos adoquines depositados jun
to a una zanja abierta para obras 
de acondicionamiento de servi
cios, para posteriormente hacer
lo contra un montón de arena 
depositada con el mismo fin, 
perdiendo el dominio del ve
hículo, golpeándose en la cabeza 

mentación paite de la aíir- 
mación evangélica del vivir 
en Cristo propuesta por este 
Santo en clave de identiírca- 
ción personal, por eso, San 
Juan de la Cruz afirmará 
qutiser cristiano es repetir la 
experiencia de Cristo.

Durante la coníérencia tam
bién se hizo una panorárhica 
de la vida espiritual según 
los esquemas clásicos de prin
cipiantes aprovechados y 
"pertectos” que San Juan 
de la Cruz traduce por “bus
cadores”, “enamorados” y 
“entregados”.

E! padre Aniano Alvarez 
Suárez, de la Orden de los 
Carmelitas Descalzos, prior 
de Burgos, cursó estudios en 
León, Calahorra y Búrgo de 
Osma, para continuar en 
Roma y más tarde en Múns- 
ter. Es diplomado en Ateís
mo por la Universidad Ur- 
baniana y Licenciado en Teo
logía por el Teresianum de 
Roma. Doctor en Espiritúa- 
lidad, es profesor de la fa

contra el pavimento”.
Añaden que “se hace constar 

que las medidas de la zanja son 
de 1,60 por 1,70 por 1,50 de pro
fundidad, que la zona donde está 
ubicada la repetida zanja se en
contraba suficientemente ilumi
nada por el alumbrado público, 
al estar situado el punto de luz 
justamente encima de la obra y 
que la señalización de peligro 
era de un trípole de madera de 
unos sesenta centímetros de al
tura”.

Gerona: En prisión los 
homicidas de 
un conductor
Puigcerda (Gerona). Efe.

El titular del Juzgado de Ins

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NÚMEROS PREMIADOS AYER

.2.500.000 pesetas al número 08241. 
50.000 pesetas a la terminación 8241 
5.000 pesetas a la terminación 241. 
500 pesetas a la terminación 41. 
100 pesetas a la terminación 1.

cultad de Teología de Bur
gos y profesor docente de la 
Pontificia Eacultad del Tere
sian um.

Por otra parte ha pronun- 
''ciado numerosas conferen
cias en España y en el ex
tranjero, y ha dictado nume
roso cursos especiales en 
Ecuador, Austria e Israel. 
Colabora habitualmente én 
importantes revistas especia
lizadas, y tiene publicadas 

. obras de Espiritualidad. En 
la actualidad es prior de la 
Orden citada anteriormente 
en Burgos.

Estas conferencias tienen 
una gran tradición. Tras su 
iniciación en los años cua
renta y un cierto declive en 
los setenta, se levantaron de 
quevo con la conmemora
ción del cuarto centenario 
de' la muerte de Santa Tere
sa. En la conferencia cele
brada ayer, que comenzó 
poco más tarde de las 20,30 
horas, la asistencia fue im
portante. 

trucción de Puigcerdá. Adolfo 
Matías Colino, decretó ayer tarde 
el ingreso en las prisiones de 
Figueras y de Gerona de los tres 
presuntos implicados en el ho
micidio del joven Jordi Bautista 
Jiménez de 33 años, ocurrido el 
domingo mientras conducía su 
vehículo.

Según informaron fuentes del 
Gobierno Civil de Gerona, el ho
micidio tuvo lugar en la carretera 
comarcal LP-4033. en el término 
municipal de Das, después de 
que los detenidos mantuvieran 
desde la furgoneta" Ford Transit’ 
de color rojo, en la que viajaban, 
una discusión con el falleci
do por una maniobra que és
te realizó en la carretera con su 
vehículo "todo terreno”, siendo 
disparado y muerto con un rifle.

LA HACIENDA DEL CAFE S,A. 
TOSTADERO DE CAFE 

PoL Ind Las Hervencias, s/a 
3.® Fase-Parcela N.° 1-22 

Teléfohos21 37 81 -21 27 14.
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José Man -íel Serrano

El viento solano sopla desde Galicia

A VER prestaba declaración, ante la Audiencia Territorial 
de La Coruña, el ex-vicepresidente del Gobierno de 
Galicia, José Luis Barreiro, procesado por presuntos 

delitos de prevaricación y cohecho en la concesión de una lote
ría a determinadas personas. Cuando se cometieron tos hechos 
sobre los que tiene qüe decidir la Justicia, Barreiro era el hom
bre cercano —su mano izquierda, dicen algunos— al entonces 
presidente de la Xunta, Gerardo Fernández Albor. Ahora, en 
cambio, y gracias a la “traición” a los suyos —AP— era la 
mano derecha del socialista presidente González Laxe.

M
ANUEL Fraga y los máximos dirigentes deTpartido 
que éste fundó piden elecciones én Galicia con toda 
urgencia. Dicen que el actual Gobierno no está legi

timado por el pueblo, pues se ha engañado a éste. Razón tiene 
don Manuel en la apreciación que hace: los socialistas gobier
nan su país porque parté de los votos que obtuvo Alianza 
Popular le apoyan ahora. Fue Barreiro ¡el hombre encargado.de 
esta “hazaña”, pues dejó a sus compañeros naturales para bus
carse otros. V eso que todo lo que es se lo debe a Alianza 
Popular.

E la actual situación, nadie sale ganando. Ni los socialis
tas, que aceptaron ei ofrecimiento del “traidor” de AP 
porque demostraron que lo que les interesaba era 116' 

gar al poder. Ni los conservadores, que en esto se han compuf' 
tado con espíritu vengativo pues Barreiro puede que sea 
autor material de los hechos denunciados, pero el presidente 
era Fernández Albor y algo tendrá que decir en este asunto.¿0 
es que no se enteraba de lo que su vicepresidente hacía? P 
nadie del equipo de Gobierno estaba al corriente del asunto? Sé 
celebren, o no, elecciones anticipadas en Galicia —cosa proba
ble es que el Parlamento se disuelva antes de tiempo—, n®^ 
encontramos ante un caso más de desprestigio de la clase poæ 
tica. Veremos en qué acaba.

El tiempo

Chubascos en el Norte
Madrid Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas chubascos 
aislados en Galicia y Cantá
brico y riesgo de algún fenó
meno tormentoso en los Piri
neos y sistemas montañosos 
del interior peninsular.

Habrá cielos poco' nubosos 
o despejados en Andalucía 
Algo nuboso en Baleáres y 
Canarias. Las temperaturas 
descenderán ligeramente en 
Galicia Asturias y Cantabria 
En el resto, sin cambios o 
ligero aumento.

MIERCÔLES, 3:

Chubascos en el Cantábri
co, siendo intensos en la par- 
te oriental donde irán acom
pañados de fenómenos tor
mentosos. Nuboso con algu
nos chubascos en los P^' 
neos, sistemas Central e Ibé
rico, Cataluña norte de Va 
lencia y Baleares. P^^^^L 
mente nuboso, con riesgo 
algún chubasco, en el res 
de la mitad norte. Descens 
de las temperaturas minim 
en la mitad norte. Cierzo e 
Aragón y vientos de uo^^P 
nente norte moderados 
Cataluña y Baleares.
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